

**ANTE LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS
DEL 27 DE OCTUBRE**

CONTARÁN LOS ÚLTIMOS VOTOS Y LOS CAPITALISTAS Y SU GOBIERNO REDOBLARÁN SU OFENSIVA DE HAMBRE, MISERIA Y REPRESIÓN A LOS TRABAJADORES Y DE SAQUEO DE LA NACIÓN

**¡HAY QUE ROMPER CON LOS POLÍTICOS PATRONALES
TESTAFERROS DE WALL STREET!**



Corte de los trabajadores de la Línea 60, resistiendo al desalojo de la gendarmería

**Un millón de trabajadores ya
votamos al Frente de Izquierda
y lo volveremos a votar...**

**Ya no hay más tiempo que perder
HAY QUE REAGRUPAR A
LAS ORGANIZACIONES
OBRERAS COMBATIVAS**

- *Para derrotar a la burocracia sindical*
- *Para enfrentar la carestía de la vida y defender nuestro trabajo*
- *Para romper con el imperialismo*
- *Para parar la represión contra los luchadores de nuestra clase*



Movilización de la Comisión de Procesados, Familiares y amigos de Las Heras el 12 de Octubre

Los de abajo necesitamos un...

FRENTE DE LOS TRABAJADORES EN LUCHA

18 de octubre de 2013

POSICIÓN DE LOS TROTSKISTAS DE LA LOI-CI / DEMOCRACIA OBRERA ANTE LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS DEL 27 DE OCTUBRE

Con las elecciones legislativas del 27 octubre, la burguesía avanzará en relegitimar y fortalecer al conjunto del régimen de la reaccionaria Constitución de 1853-1994. Y a todas sus instituciones como: la justicia que comanda el ataque contra la clase obrera ordenando las represiones, encarcelando trabajadores y persiguiendo a más de 6500 luchadores; las Fuerzas Armadas, que ahora con la Gendarmería ocupan militarmente los barrios obreros y con el Ejército en Río Gallegos (Santa Cruz) desalojan las tierras ocupadas por familias obreras que quieren construir sus viviendas; y a los partidos políticos patronales, que años atrás habían quedado totalmente deslegitimados ante los ojos de las masas.

Ni bien terminen de contar el último voto, los capitalistas redoblarán su ofensiva de hambre, miseria y represión contra los trabajadores. Preparan más represiones, persecuciones y encarcelamientos contra la vanguardia obrera; más aumento en la carestía de la vida e inflación; más salarios miserables y esclavitud laboral; más saqueo de la nación.

La justicia patronal está encabezando el ataque. Con un juicio armado, con testimonios arrancados bajo tortura y un tribunal videlista, el 12 de diciembre quieren condenar a cadena perpetua y cárcel a 11 obreros de Las Heras que lucharon contra el impuesto al salario y la precarización laboral. Así, marcando un antes y un después con este juicio, irán por la cabeza de los 6500 luchadores procesados para escarmentar al conjunto de los trabajadores.

Así quieren mantener el férreo control sobre el movimiento obrero que antes ejercía la burocracia sindical de la CGT y la CTA, la cual se encuentra en crisis y debilitada. Es que luego de haber jugado el rol de guardiacárcel, con sus pistoleros atacando a los combates más avanzados de la clase obrera argentina (Casino, Dana, Hospital Francés, Subte, Ferroviarios, entre otros), asesinando al joven Mariano Ferreyra, entregando todas las conquistas en las paritarias truchas, dejando a merced de una terrible súper explotación y sin ningún derecho a los trabajadores contratados, tercerizados y en negro, y dándole la espalda a los trabajadores



Bandera de la interbarrial nacional en la revolución Argentina del 2001

desocupados... hoy es odiada y repudiada por toda la base obrera.

Los políticos testaferros de las transnacionales y lacayos del imperialismo preparan más leña contra los explotados. En esto los Kirchner y la oposición, que se pelean el botín de los negocios, tienen total acuerdo.

El Frente de Izquierda desaprovechó los meses de campaña electoral para reagrupar a la vanguardia obrera y juvenil combativa. Es necesario ORGANIZAR UNA LUCHA AHORA. Es que ni bien terminen de contar el último voto, lo que vendrá de la burguesía y sus políticos, no será más "democracia", sino una redoblada arremetida contra el pueblo y la profundización de la más despiadada dictadura del capital en las fábricas y establecimientos. Porque Argentina luego de haber pagado, con la sangre y el sudor de los trabajadores y el pueblo, u\$s 173 mil millones a los banqueros imperialistas por la fraudulenta deuda externa, aún sigue debiendo 200 mil millones de dólares. Ya la gorila de Cristina Kirchner se auto declaró como "pagadora serial", y lo hará sobre los huesos y el martirio del movimiento obrero y los explotados.

Sobre el pueblo caerá más opresión; la ruina de la salud y la educación pública; más desmoronamiento de

toda la infraestructura del país, donde por desinversión y la insaciable sed de ganancias de los capitalistas, morimos cuando llueve y nuestros barrios se inundan (La Plata) o cuando viajamos como ganado en los trenes (Once -Ferrocaril Sarmiento). Y los que más sufrirán son nuestros jóvenes, que ya cuentan en sus filas con más de 1 millón y medio que no trabajan ni tienen acceso a la educación. Los CEO de las grandes empresas afirmaron que son "una masa marginal que a este capitalismo que hemos construido no solo no le sirve para generar riquezas, si no que es un estorbo". (Clarín, 18/10/13)

Los políticos patronales van a profundizar el sometimiento de nuestro país al dominio imperialista, dando así un salto en la colonización de la nación oprimida. De esta manera, le garantizarán sus súper ganancias y millonarios negocios a los parásitos de Wall Street, que son quienes detentan el 90% de los bancos, las tierras y las fábricas más tecnificadas y productivas, y los principales resortes de la economía argentina. ¡Fuera de Argentina y de todo el continente los banqueros y transnacionales de Wall Street!

¡No hay solución para la Argentina ni para los pueblos oprimidos de América Latina si no echamos a Wall Street y a su oligarquía financiera internacional!

La oligarquía financiera mundial y los parásitos capitalistas, que desde ocho manzanas en Wall Street dominan y manejan la economía mundial a través de 1300 empresas y grandes bancos, intentan generalizar a todo el planeta las maquilas y las fábricas cárcel para esclavizar aún más a la clase obrera.

En EE.UU., encabezados por Obama, los "republicanas" -ese partido único de Republicanos y Demócratas-, han dejado suspendidos durante más de 15 días a 800 mil trabajadores estatales. Quieren así postrar a los obreros norteamericanos, poniendo a 45 millones de trabajadores a vivir con u\$s 3 diarios, llevando al proletariado a las peores condiciones de su existencia.

En América Latina todas las burguesías nativas, como socios menores y fieles sirvientes de Wall Street, son las que han impuesto el mayor sojuzgamiento del continente en su historia. Tanto los gobiernos del TLC como los "bolivarianos", a los que se les acabó la chá-

chara "antiimperialista", hoy atacan despiadadamente a los trabajadores, a los campesinos pobres y al conjunto de los explotados, tirándole la crisis del capitalismo a las masas. Con estos gobiernos no vino la "liberación nacional" y mucho menos el "socialismo"; con ellos lo que vino fue la restauración capitalista en Cuba de la mano de los hermanos Castro, Chávez y Wall Street; vino el desarme y la entrega de la resistencia obrera y campesina colombiana; vino el sideral endeudamiento de los estados pese a que durante más de 10 años se pagaron fabulosas sumas por las deudas externas.

La CELAC, la UNASUR, el MERCOSUR y el ALBA son la junta de negocios que administra los intereses de Wall Street y de todos los piratas imperialistas. Los gobiernos "bolivarianos" que se presentaban como los amigos del pueblo, luego de expropiar y desviar las revoluciones que sacudieron al continente a comienzos del Siglo XXI, se han sacado su máscara y atacan a las

masas con los peores planes privatistas y de quite de conquistas. Dilma Rousseff y el PT están aplicando un plan de privatizaciones de empresas estatales, lo mismo quiere hacer Morales en Bolivia con la Empresa Minera Huanuni y lo que hace Humala en Perú despidiendo y reprimiendo a los trabajadores. Venezuela se desangra en un fenomenal marasmo de la economía, hay desabastecimiento de alimentos y las masas no tienen que consumir; siendo el gobierno bolivariano con Maduro el que aplica los planes de hambre del imperialismo. Los bolivarianos están transformando a todo el continente en un verdadero TLC, el soñado ALCA de Bush, al servicio de los piratas yanquis. ¡Abajo la farsa de la "revolución bolivariana", que solo trajo más hambre y sometimiento de nuestras naciones al imperialismo!

A la cueva de bandidos de Wall Street se la derrota luchando con la clase obrera internacional y la Revolución Socialista

¡Hay que echarlos a todos como hicimos en el 2001... esta vez para que no vuelvan nunca más!

A este ataque concentrado y despiadado de los capitalistas no se lo puede parar con una banca parlamentaria. Esto quedó más que demostrado, por ejemplo, en la legislatura de Neuquén, donde ésta rubricó el acuerdo YPF-Chevrón, actuando de hecho como una escribanía de Wall Street, entregando el petróleo del yacimiento Vaca Muerta al imperialismo. A estos planes de saqueo se los enfrenta con una **lucha revolucionaria de las masas como lo hicieron nuestros hermanos de clase de Brasil, con la revolución como en Libia conquistando nuestros propios organismos de poder, con los Indignados de Wall Street que le marcaron a los explotados del mundo quienes son sus principales enemigos. Se los enfrenta reagrupando a la clase obrera y a las masas para luchar por el poder de los explotados con la Revolución Socialista.** Porque la burguesía imperialista sólo cede algo, cuando teme perderlo todo.

Los marxistas revolucionarios intervenimos en los procesos electorales y en el parlamento de los explotadores, para decirle esta verdad elemental a la clase obrera. Para decirle a las masas que *“la liberación de los*

trabajadores será obra de los trabajadores mismos”, y que para eso tenemos que pelear por conquistar los organismos de autoorganización y democracia directa, para pelear en las calles y en las fábricas por destruir el poder de la burguesía. Porque lo que se necesita es un nuevo “Cordobazo” y un nuevo “20 de diciembre del 2001”, pero que esta vez triunfen definitivamente no dejando piedra sobre piedra del régimen infame de la reaccionaria Constitución de 1853-1994, y **poniendo en pie un Gobierno Obrero y Popular basado en**

los organismos de las masas en lucha. Para organizar hoy esta pelea, los trabajadores debemos romper con los políticos patronales agentes de Wall Street, como lo son el FPV, el PJ, la UCR, UNEN, PRO y el FAP, y **tomar la lucha en nuestras manos por conquistar una políti-**



ca de independencia de clase, reagrupando nuestras filas para enfrentar el ataque del gobierno, la oposición y de las transnacionales.

UN MILLON DE TRABAJADORES Y JÓVENES YA VOTAMOS Y VOTAREMOS POR LA IZQUIERDA

No hay más tiempo que perder, el ataque ya está aquí

AHORA HAY QUE REAGRUPAR A LAS ORGANIZACIONES OBRERAS COMBATIVAS

Los de abajo necesitamos un...

¡FRENTE DE LOS TRABAJADORES EN LUCHA!

PARA PREPARAR LA PELEA CONTRA EL GOBIERNO, EL IMPERIALISMO, LA PATRONAL Y LA BUROCRACIA SINDICAL

El millón de votos al Frente de Izquierda y al MAS en las PASO, demostró que una franja de los obreros rompió con los partidos patronales y la burocracia sindical. Las condiciones para unir las filas obreras las están creando los explotados con su lucha, como la huelga docente en Chubut, el paro de 48 horas de los docentes de Buenos Aires, el paro de la Línea 60, la lucha antiimperialista de los trabajadores y estudiantes neuquinos contra el acuerdo YPF-Chevron, y el **ejemplar llamamiento de los trabajadores procesados, familiares y amigos de Las Heras que convocaron para el 12 de Octubre a un Congreso de obreros y de estudiantes combativos** para unificar la lucha por la libertad y el desprocesamiento de todos los trabajadores perseguidos. Si el Frente de Izquierda se lo hubiera propuesto, hubiera llevado este **ejemplo de autoorganización de los trabajadores y sus familias de Las Heras, a todas las provincias; coronándolo con un gran Congreso Obrero Nacional de todas las organizaciones de lucha de los explotados.**

Millones de trabajadores y jóvenes votaremos por los candidatos del Frente de Izquierda porque ningún patrón se merece nuestro voto. Pero la pelea por **poner en pie un Frente de los Trabajadores en Lucha ha quedado en nuestras manos; en las manos de los obreros y jóvenes, de sus asambleas, piquetes, de nuestros compañeros y delegados de fábricas combativos.** Porque el Frente de Izquierda ya demostró no querer organizar estas fuerzas.

Queda en manos de los jóvenes y obreros de vanguardia, que sabemos de la urgente necesidad de reagruparnos, la tarea de juntar fuerzas para organizar una gran lucha. **Porque no será con votos cómo se frenará**

el ataque de las transnacionales de Wall Street, el gobierno y las patronales, sino con una lucha revolucionaria de la clase obrera y los explotados, sublevándose como en el 2001 y el “Cordobazo”.

¡Abajo la burocracia sindical!

¡Paso a las asambleas, la base obrera y a la democracia de los que luchan!

Es el momento de aprovechar el debilitamiento de la podrida burocracia para hecharla de nuestras organizaciones. No hay mas tiempo que perder. Los de abajo debemos autoorganizarnos y decidir nuestro destino. **¡Abajo la burocracia sindical de la CGT y la CTA! ¡Hay que retomar la tradición del Clasismo de los ‘70! ¡Hay que luchar como en el “SITRAC-SITRAM”, el “Cordobazo”, el “Villazo” y las Coordinadoras Interfabriles de los ‘70! ¡Hay que conquistar la democracia obrera! ¡Fuera el estado y la patronal de las organizaciones obreras! ¡Abajo la Ley de Asociaciones Profesionales! ¡Abajo las conciliaciones obligatorias! ¡Los obreros nos organizamos como queremos!**

Llegó la hora de que los jóvenes y obreros combativos tomemos en nuestras manos la pelea de organizar una lucha unificada por el salario, la educación, la salud, la vivienda y contra el imperialismo y sus transnacionales conquistando un pliego único de reclamos: **¡Abajo las paritarias y todos los acuerdos salariales firmados por la burocracia sindical a espaldas de los trabajadores! ¡Salario mínimo, vital y móvil de \$10.000 para todos! ¡A igual trabajo, igual salario para la mujer trabajadora y los obreros inmigrantes! ¡Contra el impues-**

to al salario y la precarización laboral! ¡Por trabajo digno y bajo convenio para todos los contratados, tercerizados y en negro! ¡Por el reparto de las horas de trabajo, 6 horas de jornada laboral y un turno más en todos los establecimientos para que los desocupados puedan entrar a trabajar!

¡Por la libertad de los obreros de Las Heras y de Corral de Bustos! ¡Por el desprocesamiento de los 6.500 luchadores perseguidos!

¡Por la nacionalización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre, suspenda o despidan! ¡Hay que desconocer la fraudulenta deuda externa en manos de los banqueros que expropiaron a los trabajadores y al pueblo argentino! ¡Hay que romper con el imperialismo! ¡Hay que expropiar sin pago a los banqueros, a las transnacionales y a la oligarquía, para que la clase obrera pueda comer y vivir dignamente!

¡Hay que unir a los que luchan y preparar el camino a la Huelga General!

**“Que se vayan todos, que no quede ni uno solo”
¡Argentina será Socialista o será colonia!**

**LIGA OBRERA INTERNACIONALISTA-
CUARTA INTERNACIONAL (LOI-CI)**

Ni FPV, ni PJ, ni UCR, ni FAP, ni ningún otro partido ni político patronal...

LOS TRABAJADORES NO VOTAMOS POR LOS CANDIDATOS DE WALL STREET Y LA PATRONAL ESCLAVISTA

En medio de este circo electoral donde desfilan los políticos sirvientes de Wall Street, donde nuevamente con sus falsas promesas engañan al pueblo, llenando las radios, la televisión y las calles con sus spots que son una burla a las demandas y el sentimiento de las masas, llamamos a no votarlos y a romper con el FPV, el PJ, la UCR, el FAP y todos los partidos políticos patronales. Ellos son y serán los verdugos de los trabajadores y el pueblo. Por eso llamamos a no votarlos. Desde nuestro programa y nuestra lucha antiimperialista, tomando las banderas del socialismo revolucionario que la izquierda ya hace rato abandonó, llamamos a votar críticamente a las organizaciones que se presentan

en nombre de la clase obrera a las elecciones. Llamamos a votar, con este programa y bajo estas banderas, de forma crítica, a las listas del Frente de Izquierda y del MAS que sean encabezadas por delegados y luchadores obreros.

Llamamos a votar las listas de la izquierda donde los luchadores obreros las encabezen, porque contra ellos se concentrará todo el ataque del enemigo de clase, cuando se acaben los votos y se termine el circo electoral. Los luchadores obreros quedarán con su base y sus compañeros luchando frente a frente contra los capitalistas y los burócratas traidores. Quizás algún político de izquierda termine en una

banca, pero éstos no habrán preparado a los obreros para los durísimos combates que están en curso y que vendrán. Éstos sólo les han tirado frases dulzonas a los oídos de la vanguardia obrera, cuando lo que vendrá son nuevos garrotazos a los trabajadores por parte de los gobiernos y sus fuerzas represivas.

Aunque los políticos de la izquierda han pasado a las candidaturas obreras a segundo plano en su frente que también era "de los trabajadores", con el objetivo de ganar algún voto de las clases medias ricas del kirchnerismo: **LOS OBREROS VOTAMOS OBREROS, NO VOTAMOS PATRONES.**



Lea el Organizador
Obrero
Internacional N°2
Nueva Época

www.flti-ci.org

¡Hay que volver a poner de pie al partido de los obreros trotskistas internacionalistas de Mateo Fossa y la Cuarta Internacional en la Argentina!

Desde Democracia Obrera seguiremos luchando por nuestro programa revolucionario porque ya está quedando cada vez más claro ante la vanguardia de la clase obrera argentina que hay que poner en pie un verdadero partido revolucionario en Argentina, superando a esta izquierda socialdemócrata que hace ya rato se ha adaptado abiertamente a este régimen de democracia para ricos y la archi-reaccionaria Constitución del 1853/1994 que lo reglamenta.

Centenares de miles de obreros y jóvenes buscan una alternativa para superar la opresión, la explotación y tomar en sus manos la solución de sus problemas. Centenares de miles de ellos votarán al FRENTE DE IZQUIERDA, en esos, obreros y jóvenes sí confiamos. Sabemos que de las entrañas del movimiento obrero surgirá la avanzada de los próximos combates que deberán recorrer el camino del Cordobazo, de la revolución del 2001 y los enormes combates de la clase obrera mundial.

La clase obrera argentina necesita volver a tener entre sus filas un partido trotskista como el que fundara Mateo Fossa en los '30 que supo no doblegarse ante el stalinismo ni el régimen burgués lacayo del imperialismo, y esto es así porque era un partido militante de la Cuarta Internacional. Ese es el combate que seguimos hoy los trotskistas de



Democracia Obrera que luchamos por refundar nuestro partido: la Cuarta Internacional.

En esa lucha tenemos puesto todo nuestro empeño y esfuerzo. Es que el nuevo movimiento obrero que está

pariendo esta década de entrega de la nación oprimida, por parte de los Kirchner a los banqueros de Wall Street, ve en el mundo pelear a sus hermanos de clase en enormes luchas revolucionarias contra la bancarrota capitalista.

Un nuevo movimiento obrero está surgiendo en la Argentina y debe retomar el camino del Cordobazo y del clasismo, aprender de las revoluciones que les fueron expropiadas en Argentina y América Latina, de cómo se combate, se avanza y se retrocede en las luchas de las masas de África y Europa.

En las condiciones actuales está madurando esa clase obrera, bajo el influjo de grandes hechos internacionales, del crack imperialista, las guerras y las revoluciones y el látigo del capital que le torna insostenible su existencia. Los trotskistas internacionalistas no cambiaremos el rumbo. Se ha abierto un período histórico de contra-reformismo. Los marxistas revolucionarios nos mantendremos firmes en nuestro combate porque sabemos que en éstas y en las próximas oleadas de lucha del proletariado, los internacionalistas nos fusionaremos con los mejores elementos de la vanguardia de la clase obrera mundial y Argentina no será una excepción.

A PROPÓSITO DE LOS ALIADOS INTERNACIONALES DEL FRENTE DE IZQUIERDA

En Bolivia el "Partido de Trabajadores de la COB" apoya e ingresó al gobierno de colaboración de clases de Evo Morales, el agente de Wall Street.

"...defenderemos el proceso de cambio del gobierno del MAS" afirmó en un acto oficialista Trujillo dirigente del PT de la COB.

Quienes hablan en nombre del socialismo, como las corrientes hermanas del PTS, el PO, IS y la LIT, que son fundadores y forman parte del PT de la COB, deben romper con el frente popular, la burguesía y su gobierno

En Bolivia, el Frente de Izquierda ha alentado y promovido el "Partido de Trabajadores de la COB". Es más la LOR-CI, el grupo satélite del PTS en el vecino país, fue encargado de redactar documentos en su congreso de fundación. Este nuevo partido político integrado por la burocracia de la COB, terminó participando de la "Cumbre Antiimperialista" de Evo Morales y los capitalistas que lo acompañaron (agosto de 2013), en momentos en que el gobierno de Morales reprime a los mineros procesándolos y profundiza su ataque contra las masas, ahora intentando privatizar la mina de Huanuni.

El PT de la COB resultó ser un ala "izquierda" del MAS de Evo Morales para engañar a los obreros. Un "instrumento" con el cual estos burócratas se juegan a garantizarle a Morales, en el parlamento, con sus diputados y ministros "obrerros", los votos necesarios para ganar las elecciones del 2014. ¿Y la dirección de la LOR-CI (PTS) decía que a los obreros mineros de Huanuni se los perseguía por haber fundado un PT, cuando este partido de la burocracia cobista ni bien se fundó se puso de rodillas frente al gobierno de Evo Morales? Por favor... ¡Digamos la verdad! a los mineros de Huanuni se los ataca porque el gobierno necesita derrotar

el corazón del proletariado revolucionario boliviano y avanzar en privatizar la mina y entregársela a las transnacionales imperialistas, de la cual Morales es su más fiel agente.

Recientemente Evo Morales utilizó un nuevo aniversario de los combates revolucionarios del 2003-05, para llevar adelante su campaña electoral 2014 y su farsa de "proceso de cambio". En su acto, estuvieron presentes todos los movimientos sociales que apoyan y son partidarios del MAS. Pero sobre todo, ha intervenido el dirigente Trujillo en nombre de la COB y su PT quien planteó que

"La derecha se está articulando, el proceso de cambio es nuestro proceso y lo debemos defender... La COB está recuperando su rol histórico...". Esto deja bien en claro que dicho PT, lejos de conquistar la independencia de clase a la que se atribuía su fundación, hoy ha ingresado al frente popular con su amigo Morales. **El PTS, el PO, IS y la LIT, en Bolivia siendo parte del PT de la COB, si algo les queda de su reivindicación "clasista", deben romper con el frente popular, la burguesía y su gobierno.**

EL FRENTE DE IZQUIERDA: NI UNA PALABRA ANTE EL GENOCIDIO CONTRA LAS MASAS EN SIRIA

Sus variantes internas: o a los pies de Al Assad, o con el Ejército Siria Libre

Como sucedió en el **Foro Social Mundial de Túnez** (marzo de 2013), donde la revolución siria dividía a sus participantes, entonces se decidió esconder este problema: **al interior del Frente de Izquierda, la cuestión sobre esta revolución, el genocidio contra las masas y la guerra, ha quedado sepultada en la campaña electoral.**

Desde la dirección política del PTS se dice que la revolución abierta en Siria, tuvo su punto cúlmine cuando se "militarizó". Así le inoculan al movimiento obrero que el estrangulamiento de la revolución se imponía allá en el 2011 justo cuando las masas obreras desacataban a los clérigos, que imponían marchas pacíficas por el pan, que terminaban siendo masacradas por Al Assad. Afirman que mientras había marchas pacíficas, con masas desarmadas clamando pan, comenzaba "la primavera árabe", y que cuando ésta se "militarizó", fue estrangulada. O sea que cuando masas desarmadas, que eran

masacradas por el ejército de Al Assad, se auto-defendían, se armaban, dividían al ejército, ponían en pie comités de soldados rasos y comités de obreros, como lo eran los Comités de Coordinación, para esta gente... ¡La revolución se "militarizaba" y era estrangulada! En esos Comités de Coordinación estaba el embrión de la Comuna, vivía el doble poder y la posibilidad real de triunfo, con el método de la revolución proletaria, contra Al Assad.

La dirección del PTS recién ahora le reconoce "el derecho a las masas a derrotar a Al Assad", luego de que por más de 2 años todo un pueblo sublevado viene entregando su sangre y 500.000 muertos para luchar contra la dictadura, y esta dirección no ha movido ni un dedo. ¡No son creíbles! Y mucho menos cuando a todo esto lo anuncian bajo el falso argumento de que Obama armó a las masas que combaten en Siria. No sólo están dándole un carácter "democrático" a Obama (quien ordena que Al Assad masacre a su propio pueblo, que mandó a sus ejércitos a

masacrar en Afganistán e Irak, y es el más grande criminal de guerra del mundo); sino que ante los ojos del proletariado mundial montan una calumnia sobre las masas sirias que dan su vida para enfrentar al régimen asesino de Al Assad. Por esa vía los aíslan para que el pueblo sirio sublevado siga siendo masacrado. **Al Assad... y Obama, aplauden de pie esta fábula de ciencia ficción divulgada por la dirección del PTS...**

Izquierda Socialista, otra de las alas del Frente de Izquierda, se la pasa posteando en su página web o en la de la UIT (su corriente internacional) entrevistas a generales del ESL (Ejército Siria Libre), dejando entrever a estos como un sector "democrático" y amigo del pueblo y los trabajadores. El NPA francés, que ha firmado con la UIT una declaración común en el FSM de Túnez, también dice lo mismo. Un tal "Joseph Daer", cortejado por estas corrientes, hablando de una coalición llamada "Juventud Revolucionaria" en Siria, afirma que en las zonas donde el ESL con-

trola hay "plena democracia". Mentira. El ESL es un partido ejército burgués -de generales que durante años estuvieron con Al Assad-, que desarma a las masas y defiende la propiedad privada de los capitalistas. Sus generales son parte de las clases poseedoras o pactan con ellos. Por eso no expropián a ningún burgués. Y esto en la guerra civil es crucial, pues quien detenta los medios de producción y los valores de cambio define quién padece hambre y quién no. Por eso mismo, la lucha por expropiar a la burguesía es la única que abre el camino para ganar la guerra y derrotar a Al Assad. No plantear esta cuestión con claridad, equivale a decir que las masas se mueran de hambre. Desgraciadamente, **corrientes políticas que no le dicen la verdad a las masas del mundo sobre el ESL, son también responsables del cerco a la revolución, pues sostienen a los generales "democráticos" que la cercan desde adentro.**

¿LA IZQUIERDA ARGENTINA ES REALMENTE “ANTICAPITALISTA”?

Un “olvido” del Frente de Izquierda en su campaña electoral: su peligroso silencio sobre la restauración capitalista en Cuba

Un socialista que no plantee con claridad a la clase obrera quiénes son sus aliados y quiénes sus enemigos, que no llame a conquistar la unidad de la clase obrera internacional para derrotar al capitalismo imperialista, jamás podrá entrar al parlamento de los explotadores para denunciar a este sistema putrefacto y llamar a la clase obrera y los explotados a destruirlo con su lucha revolucionaria.

Lamentablemente, **el Frente de Izquierda calla que la burocracia castrista actuó, con su teoría de “socialismo en un solo país”, durante más 50 años como un verdadero “Muro de Berlín” en el continente americano, cuidándole la espalda al imperialismo yanqui de que avance y triunfe la revolución obrera y socialista en su patio trasero.** De la misma forma que **silencia el salto dado por Obama y los hermanos Castro en la restauración capitalista en Cuba.** Los hermanos Castro, el ejército y el PC cubanos han devenido, asociados a Wall Street, en los nuevos burgueses de la isla, en los nuevos Batista, que con 500 mil despidos (en el marco de un plan de dejar a un millón y medio de trabajadores en la calle), restaurando el derecho de propiedad y de herencia, liquidando el monopolio del comercio exterior, asociándose a las transnacionales en las ramas clave de los negocios y enriqueciéndose a costillas de los trabajadores **están liquidando la más grande conquista de la clase obrera latinoamericana que era el estado obrero cubano** (donde la revolución había expropiado a la burguesía, había conquistado la educación y la salud para todos los explotados y la nacionalización del comercio exterior). Con el ALBA –el mercado de libre comercio entre Cuba, Venezuela, Bolivia, Nicaragua, Colombia y Ecuador- ingresan y salen mercancías libremente que tranzan y negocian las transnacionales y burguesías de la región. Eso le ha dado una inusitada fuerza a la nueva burguesía cubana, que asentada en la oficialidad del ejército, maneja todos los negocios y es la que vende los modelos de salud y educación como proyectos y paquetes de aplicación a los gobiernos burgueses de Latinoamérica.

No es de “anticapitalistas” no alertar a la clase obrera argentina de esta situación y no llamarla a luchar contra la nueva burguesía cubana surgidas de las entrañas de la burocracia castrista y contra la restauración capitalista en Cuba. Generaciones enteras apoyaron la revolución cubana y dieron su vida por ella.

Pero fueron los Castro -usurpando la



Raúl Castro y el Papa Juan Pablo II en Cuba

autoridad que les daba la revolución cubana- quienes junto al chavismo y la burguesía bolivariana expropiaron y abortaron -al igual que la revolución chilena de 1973 y la revolución centroamericana de los '80, entre otras- los procesos revolucionarios abiertos en el continente, como en Ecuador en 1997, Argentina en 2001 donde vino el propio Fidel a decir “es el momento de producir y luego Néstor va a repartir” o Bolivia en 2003-2005. Ellos le arrebataron el triun-

fo a las masas y mantuvieron el poder de los piratas imperialistas. A la vez apoyando a Obama, el castrismo y sus aliados, impidieron que la revolución estallara al interior de los Estados Unidos, el corazón de la bestia imperialista. Salvando así al capitalismo, la burocracia castrista se ganó el “derecho” ante sus amos de Wall Street de reciclarse en burguesía y negociar ahora con los gusanos de Miami (quienes son una élite en suelo norteamericano, dueños de

120.000 empresas importantes, y ahora invertirán sus dólares en la Isla para explotar por 18 dólares mensuales a la mano de obra calificada cubana).

Las masas de Argentina y de todo el continente necesitan de una salud y una educación como las que conquistó Cuba con la revolución. Para que estas conquistas no se pierdan hay que hacer una segunda revolución cubana, que será latinoamericana y norteamericana o no será. Pues en todo el continente enfrentamos a los mismos enemigos. **¡Fuera Wall Street! ¡Basta de obreros con salarios de miseria en Estados Unidos, La Habana y en todo el Continente!**

Pero para llevar adelante este combate, que es uno solo **desde Alaska a Tierra del Fuego**, primero es necesario derrotar al castrismo restaurador y sus aliados bolivarianos. **Quien no plantea con claridad estas cuestiones, no es ni “socialista” ni “anticapitalista”. El Frente de Izquierda, al no delimitarse y denunciar la política del castrismo, termina abrazando una peligrosa política de colaboración de clases y protegiéndole las espaldas a la nueva burguesía restauracionista.**

Los trotskistas de Democracia Obrera luchando bajo las banderas del trotskismo y las lecciones de la ruptura con el MAS en 1988

La dirección del PTS, volviendo al nido... bajo la tutela del gramscismo

Todo aquel que se diga “socialista” y “anticapitalista”, no puede permanecer en silencio frente a la tragedia que le están preparando a la clase obrera cubana y de todo el continente. Hacerlo, equivale a reeditar la política del MAS cuando en 1989, intentando colocar a Zamora como diputado, callaba que el estalinismo (con el que compartía un frente electoral) estaba restaurando el capitalismo en la URSS y demás Estados Obreros de Europa del Este. Nuestra corriente, que ya había roto con el MAS en 1988 y puso en pie la TBI que fundó al PTS, afirmaba en aquel entonces que “el dedo meñique del proletariado de la URSS sublevado vale más que miles de diputados y que cientos de revoluciones en Argentina”. La actual dirección del PTS, hoy en el Frente de Izquierda, ha olvidado y escondido esta cuestión.

Como también ha olvidado que en los 90', quienes fundamos el PTS, llamamos a no votar por el MAS, ya que este no denunciaba al PC y a Honnecker, el más grande burócrata de Alemania Oriental devenido en el más grande burgués de la Alemania unificada. Pero no son olvidos casuales, pasa

que la dirección del PTS hace años ha roto con todo anclaje en el trotskismo, pasándose con armas y bagajes a defender la teoría de Gramsci. Por ello su silencio, que no es otra cosa que encubrir ante los ojos de las masas latinoamericanas la restauración capitalista en Cuba.

Siendo continuidad de la pelea dada en 1988, los militantes de la LOI-CI que nunca abandonamos las banderas del trotskismo y la lucha por refundar IV Internacional, en este 2013 afirmamos que: **EL DEDO MEÑIQUE DE LA CLASE OBRERA NORTEAMERICANA, IMPIDIENDO LAS TROPÉLIAS DEL IMPERIALISMO YANQUI EN EL PLANETA, Y EL DEDO MEÑIQUE DE LA CLASE OBRERA CUBANA APOYADA EN SUS HERMANOS DE CLASE DE TODO EL CONTINENTE, PARA IMPEDIR LA CATÁSTROFE DE QUE SE ASIENTE LA RESTAURACIÓN CAPITALISTA EN CUBA: VALEN MÁS QUE TODAS LAS BANCAS QUE SE PUEDAN CONQUISTAR EN EL PARLAMENTO DE LA DECRÉPITA E INMUNDA BURGUESÍA ARGENTINA.**

QUE RARA “LUCHA EXTRA PARLAMENTARIA” LA DEL FRENTE DE IZQUIERDA, QUE SE NIEGA A UTILIZAR LA CAMPAÑA ELECTORAL PARA UNIR Y COORDINAR A LA VANGUARDIA COMBATIVA

Un millón de votos recibió la izquierda (contando los 900 mil del Frente de Izquierda y los 100 mil del MAS) en las PASO de agosto pasado. Este **recuento globular de fuerzas** demuestra que franjas de trabajadores y jóvenes han roto con los partidos políticos patronales y con la odiada burocracia sindical. Pero... cuando llega el momento de reagrupar a la vanguardia y aprovechar la debilidad actual de la burocracia sindical para derrotarla con luchas en las calles y recuperar las comisiones internas, los cuerpos de delegados y los sindicatos para la lucha de los trabajadores: la dirección del Frente de Izquierda no hace más que profundizar su borrachera electoral afirmando en sus spots televisivos “metamos a la izquierda en el congreso para enfrentar el ajuste”. **Desaprovechar este momento para organizar una verdadera “lucha extraparlamentaria de masas” (aunque el Frente de Izquierda aún no tenga sus bancas), donde las cúpulas sindicales, oficialistas y opositoras, se encuentran en crisis, es salvarle la vida a los burócratas traidores y seguir subordinando a la vanguardia combativa a los cuerpos orgánicos y podridos estatutos de los sindicatos estatizados regidos por la ley patronal de asociaciones profesionales.**



Las masas combatiendo en diciembre de 2001

El Frente de Izquierda habla sobre “la lucha extraparlamentaria de masas”, pero subordina ésta a la obtención de una banca primero, para “fortalecer las luchas” después. La clase obrera mundial ha protagonizado “luchas extraparlamentarias de masas” sin tener un solo parlamentario. Sin parlamentarios se peleó en Argentina del 2001 al igual que en Bolivia en el 2003-2005. Sin parlamentarios “de izquierda” ha hecho revoluciones como en Túnez, Libia, Egipto y Siria. Hizo huelgas generales como en Grecia. Hablar de “lucha extraparlamentaria de masas” en una campaña electoral, y no llamar a reagrupar las filas obreras en un Congreso Obrero para frenar el ataque de los capitalistas, y no preparar a las masas expli-

cándoles todos los días la necesidad imperiosa de pelear por destruir al estado burgués (incluido el parlamento), poner en pie el poder de los explotados y luchar por la Revolución Socialista, es no estar “por la lucha extraparlamentaria de masas”.

La verdad es que el Frente de Izquierda les está diciendo a los trabajadores que todas sus demandas se resuelven “metiendo a la izquierda en el congreso”. **Lo que constituye una verdadera política socialdemócrata de “vía pacífica al socialismo” y de reforma del estado burgués, similar a la del Syriza en Grecia,** que planteaba lo mismo que el Frente de Izquierda en Argentina: voten, que

con la banca en el parlamento haremos un paraíso para los explotados. Pero lo que vino en Grecia fueron las cachiporras, los revólveres y las navajas de los fascistas y nazis de “Amanecer Dorado”, que se la pasan reclutando gente para matar a obreros inmigrantes y a trabajadores, militantes de izquierda griegos.

A su vez, toda esta política de hacer pasar la vida de las masas por lo que decida una banca en el parlamento de los explotados, es sin lugar a dudas una posición totalmente ultimativista, pues lo que necesitan las masas no es que un diputado les diga cuándo desarrollar la “lucha extra parlamentaria de masas”, sino dotarse de sus organismos de autodeterminación y democracia directa, para enfrentar el ataque que hay en curso, el que no se frenará con votos. Para la clase obrera es crucial tomar la resolución de su propio destino, peleando por todo, demoliendo el estado de los capitalistas y tomando el poder en sus manos; para que no vuelva a pasar como el 2001, donde con la lucha extraparlamentaria de masas echamos a cinco presidentes y tuvimos la posibilidad -que las direcciones burocráticas y reformistas se encargaron de destruir- de que gobiernen los trabajadores y el pueblo pobre.

En su campaña electoral

EL PARTIDO OBRERO: A LA CAZA DESESPERADA DEL VOTO PARA ENTRAR AL PARLAMENTO

Cada día que nos acercamos al 27 de Octubre va quedando más claro que el único objetivo de los políticos del Frente de Izquierda es entrar al Parlamento. En un volante de campaña electoral del Partido Obrero se lee “...¿quién enfrentará el ajuste que se viene si no es la izquierda? ¿No conviene que esté en el Congreso para que esa defensa se haga con mayor visibilidad?”. Para esto, el Partido Obrero llama a que voten al Frente de Izquierda para que les den “el empujón que falta para poder ingresar”. Un desbarraque completo. Para el PO no hay que preparar y llamar a las masas a derrotar a los capitalistas, al gobierno y a su parlamento, y utilizar la campaña electoral para este fin. Esto ya es una ruptura abierta con el marxismo revolucionario y con los más elementales principios de clase.

Para la III Internacional “...La campaña electoral debe ser dirigida, no a la obtención de la mayor cantidad posible de representaciones parlamentarias, sino hacia la movilización de las masas

en torno a las consignas de la revolución proletaria (...) Todo movimiento de masas (huelgas, manifestaciones, efervescencia en el ejército y en la armada) deben ser utilizados. Se establecerá un contacto estrecho con esos movimientos y la actividad de las organizaciones proletarias de masas debe ser estimulada sin cesar.” (Segundo Congreso, “El Partido Comunista y el parlamentarismo”).

El PO, deviniendo en una corriente socialdemócrata, ya no pelea por el poder sino que su proyecto es construir una oposición parlamentaria y así superar esa “...anomalía de la política nacional, como es la ausencia de la izquierda en el Congreso” como afirman en este volante.

Contra esto la III Internacional en vida de Lenin, proclamaba “...usar su tribuna para la agitación revolucionaria, para denunciar las maniobras del adversario, para agrupar en torno a ciertas ideas a las masas que sobre todo en los países atrasados contemplan la tribuna parlamentaria

con grandes ilusiones democráticas, debe someterse siempre y totalmente a los fines y a las tareas de la lucha extra parlamentaria de masas”. Y como fundamento “niega la posibilidad de conquistar el Parlamento en forma durable; se da por objetivo la abolición del parlamentarismo. **No puede discutirse pues acerca de la utilización de las instituciones gubernamentales burguesas, como no sea para lograr su destrucción. Es en este sentido y únicamente en éste, que la cuestión puede plantearse”.**

Por eso a nadie puede extrañar que el Sr. Altamira, candidato del “Frente de Izquierda y los Trabajadores” a diputado nacional por la Ciudad de Buenos Aires, haya afirmado en una entrevista que le realizara el diario La Nación el día 16/10 que “cuando juntemos todos los votos (dispersos por la fragmentación de la izquierda según Altamira, N. de R.), vamos a tener una izquierda que se acerque a los 20 puntos”. ¿Altamira quiere unir a los trabajadores para luchar? ¡No! ¡Quiere unir y juntar

los votos de la izquierda para tener un 20% y entrar al Parlamento!

En esa misma entrevista, Altamira respondió: “... ¿cree que a los 71 años puedo tener otra misión que la de meter al Congreso la mirada de la izquierda?, ¿quién no quiere materializar la vocación de su vida?”. Todo candidato a diputado puede tener el sueño y los objetivos que quiera, incluso Altamira, pero esta política no puede hacerse pasar en nombre del marxismo revolucionario y el trotskismo.

Pero Altamira va más lejos en la entrevista del diario La Nación: “En un eventual gobierno de transición, la importancia del Congreso es fundamental. En los próximos dos años el poder Parlamentario va a aparecer como sustitutivo del Ejecutivo. ¿En esos no tiene que estar la izquierda?”. La III Internacional y la IV Internacional, en vida de Lenin y Trotsky, jamás embellecieron al parlamento de los explotados. El PO y Altamira copian el revisionismo en el marxismo de Kautsky y Bernstein, demuestran así su total postración frente al régimen de la Constitución de 1853-1994.

En Marikana las mujeres obreras son la avanzada de la lucha por el salario, el trabajo, la educación y la justicia por la masacre de los mineros de Lonmin, al igual que



Paso a la Mujer Trabajadora

o hacen las mujeres obreras de Las Heras han roto el silencio y junto a sus familias y vecinos ganan las calles del pueblo denunciando las torturas y la represión de la policía, los jueces y fiscales, y como lo hicieron ayer las Madres de Plaza de Mayo luchando por sus hijos. ¡Paso a la mujer trabajadora!

Ciudad de Juárez- México

Más de 1400 obreras muertas y de 3000 desaparecidas en un verdadero amedrentamiento de las transnacionales en las maquilas

¡BASTA DE MUERTES OBRERAS!

Desde el año 1993 hasta el año 2013 han aparecido en la ciudad de Juárez (México) más de 1400 mujeres obreras asesinadas y más de 3000 se encuentran aún desaparecidas.

El feminismo burgués y pequeño burgués junto a la prensa burguesa plantean que este es un problema de género, y aducen distintas hipótesis para explicar lo que sucede: mafias, industria pornográfica, asesinos seriales, etc.

Pero ¿qué pasaría si los cientos de trabajadores muertos fueran obreros hombres y no mujeres? Nadie dudaría que se trata de un verdadero ataque a la clase obrera por parte de las transnacionales que saquean el país, y pro-

ducen en México con todas las ventajas, sin pagar ningún impuesto y produciendo millones de dólares con obreros esclavos.

Hay que decir la verdad: ¡Se trata de un verdadero disciplinamiento de clase de las transnacionales contra lo más explotado de la clase obrera mexicana! Porque si por ser mujer ya padecemos la humillación y las violaciones y quedamos más expuestas al cumplir turnos nocturnos y hacer horas extras para poder mantener a nuestras familias, volviendo a nuestros hogares a altas horas de la noche... ¿qué será de aquellas obreras que osen rebelarse contra las terribles condiciones en las que debemos trabajar en las maquilas, más de 10 horas por día, sin ninguna condición de seguridad mínima, por un salario

miserable? ¡Buscan escarmentarnos, acallarnos, disciplinarnos!

Además es sabido que producto de las pésimas condiciones laborales las obreras no cuentan con el equipamiento necesario para cuidar su salud. Ello les trae consecuencias en sus embarazos, provocando malformaciones en los fetos y abortos "instantáneos". Esto no puede salir a la luz, las transnacionales quieren ocultarlo.

¡Dejen de mentir! ¡El asesinato y la desaparición de cientos de mujeres de las maquilas de ciudad de Juárez no es otra cosa que un disciplinamiento y amedrentamiento del imperialismo y la burguesía a la clase trabajadora!

¡Los sindicatos mejicanos y norteamericanos no reconocen esta masacre obrera ni la denuncian ni llaman a pelear contra ello! ¡Esto es una verdadera traición!

¿Y todas las organizaciones obreras por qué callan que en ciudad de Juárez lo que hay es un verdadero ataque contra la clase trabajadora?

Lo que pasa en Ciudad Juárez y en todo México es un verdadero genocidio

¡Basta de muertes y desapariciones de trabajadoras!

CORRESPONSAL

¡ULTIMO MOMENTO!

19/10/13

Nuevo crimen social en el Ferrocarril Sarmiento

¡LA PATRONAL Y LOS FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO SON LOS ÚNICOS RESPONSABLES!

En la mañana de hoy, a las 7:30 horas, un tren de la línea Sarmiento descarriló y se subió hasta la línea de molinetes de la Estación Once. Hubo 80 heridos, varios de gravedad. El compañero motorman, Julio Benítez, se encuentra internado en el Hospital Ramos Mejía con varias heridas.

La justicia ha detenido al compañero y lo mantiene en su sala incomunicado. Otra vez, como en la masacre de Once y la de Castelar quieren responsabilizar a los trabajadores de esta tragedia y no a los funcionarios corruptos del gobierno, la patronal y al Estado que son los verdaderos responsables de este nuevo crimen social; que perfectamente podría haber sido evitado si el ferrocarril estuviese en correctas condiciones. Pero lo único que le importa a la patronal son sus ganancias.

Hasta el momento la burocracia sindical de la Verde y la Fraternidad no ha hecho nada por la defensa de compañero Benítez, ni por los trabajadores los imputados por los "accidentes" anteriores.



Desde la Seccional Haedo del Ferrocarril Sarmiento hay que llamar a un plan de lucha de todas las organizaciones obreras. **¡Basta de culpar a los trabajadores de las tragedias y masacres que provocan los explotadores! ¡Libertad inmediata e incondicional de Julio Benítez! ¡Desprocesamiento inmediato de Daniel López y Marcos Córdoba!**

¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a los verdaderos responsables de la masacre de Flores, Castelar y Once, y de esta nueva tragedia! ¡Juicio y Castigo a los asesinos del compañero Andrada! ¡El sistema ferroviario no puede seguir en manos de estos corruptos y asesinos! ¡Por la re estatización sin pago y bajo control obrero de todo el sistema ferroviario!

Corresponsal



CASA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA EN BUENOS AIRES, AV. CALLAO 350

¡FORTALEZCAMOS DESDE TODAS LAS ORGANIZACIONES OBRERAS Y DE LUCHA EL ACAMPE POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLÍTICOS DE CORRAL DE BUSTOS!

¡Es una misma lucha por la libertad de los compañeros trabajadores petroleros de Las Heras que quieren ser condenados a cadena perpetua por el tribunal videlista y por el desprocesamiento de los más de 6500 luchadores obreros y populares!

Debemos unificar el campamento por la libertad de los presos políticos de Corral de Bustos con las resoluciones y la lucha del Congreso de Trabajadores y Estudiantes convocado por la Comisión de trabajadores procesados, familiares y amigos de Las Heras



Más de 10 días de acampe por la libertad de los presos políticos de Corral de Bustos

ESTOS SON LOS DOS FOCOS MÁS AVANZADOS DE LUCHA EN LAS CALLES POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POR LUCHAR Y CONTRA EL ATAQUE DEL GOBIERNO DE CFK Y LAS TRANSNACIONALES

SANTA CRUZ

¡ABAJO LA MILITARIZACIÓN DE SANTA CRUZ!

¡FUERA EL EJÉRCITO, LA GENDARMERÍA Y LA GEOP DE RÍO GALLEGOS!
¡FUERA LA GENDARMERÍA DEL SINDICATO PETROLERO!

Los trabajadores de Río Gallegos que pelearon por un pedazo tierra para vivir, fueron ferozmente desalojados por el ejército y la gendarmería. Esta acción del estado, dirigida directamente por Berni -que viajó exclusivamente a Río Gallegos para desalojar a centenares de trabajadores del barrio "Los Lolos"- demuestra a las claras la política anti-obrera del gobierno de la Kirchner y Peralta de Santa Cruz y su justicia, al servicio de los monopolios que saquean la nación.

Mientras viene de aumentarle el sueldo a la policía y ataca con el ejército a los trabajadores sin techo, también tienen militarizado el sindicato petrolero con la gendarmería, desde Caleta Olivia a Río Gallegos, para que el corazón de los trabajadores de la provincia no osen levantarse para luchar por sus demandas.

En Santa Cruz hay más de 1000 compañeros procesados por luchar. El 12 de diciembre las petroleras y sus sirvientes de la justicia y el gobierno pretenden condenar a cadena perpetua a los obreros de Las Heras que se levantaron contra el impuesto al salario y la precarización laboral.

¡Mientras todos siguen haciendo campaña electoral en el circo electoral, los trabajadores son reprimidos, encarcelados perseguidos, sus sindicatos son ocupados militarmente y no tienen derecho ni a un trabajo y salario digno, ni a un pedazo miserable de tierra! ¡BASTA! ¡Hay que parar el ataque de la patronal, el gobierno y sus jueces! ¡Las organizaciones obreras y estudiantiles combativas, las distintas agrupaciones que quieren presentarse en las elecciones petroleras, necesitamos unirnos para enfrentar este ataque, recuperar el sindicato petrolero para la lucha y



Represión del ejército contra la ocupación de tierras.

pelear por todas nuestras demandas!

¡Hagamos nuestras las resoluciones del Congreso Obrero y Estudiantil realizado el 12 de octubre en Las Heras! Para luchar como los hicimos en el 2006 y organizar el Paro Petrolero en toda la provincia, desde el

Golfo San Jorge a Punta Loyola, junto a los estatales que enfrentan las paritarias de hambre del gobierno de Peralta, los estudiantes combativos que pelean por sus demandas y los docentes de ADOSAC que luchan por una educación y salarios dignos.

Río Gallegos

VIVA LA LUCHA POR SALARIOS DIGNOS DE LOS TRABAJADORES ESTATALES

¡Sus demandas son las de todos los trabajadores!

Desde el 2011 los trabajadores de Santa Cruz, los trabajadores estatales, municipales y docentes vienen luchando sin descanso por conquistar sus demandas de salario digno, contra el impuesto al salario y por el pase a planta permanente de todos los contratados y precarizados de los "Planes Argentina Trabaja". En ese mismo año, en la Legislatura, enfrentando la feroz represión mandada por Peralta y todos los partidos patronales, impidieron que el gobierno avance con la ley de emergencia que pasaba a 20 mil trabajadores a disponibilidad y recortaba el presupuesto provincial, que reducía los salarios de todos los trabajadores estatales.

Este 18 de octubre de 2013, el gobierno dilataba una discusión salarial en las paritarias truchas entre la dirección de ATE y el gobierno. La furia de los trabajadores por las condiciones miserables en las que se vive, sumado a la militarización de la ciudad que existe desde el desalojo del barrio "Los Lolos", terminó con las oficinas de Censo de la Provincia incendiadas. Ahora quieren acusar a los trabajadores de "violentos" y quieren avanzar en procesar a los compañeros que legítimamente peleaban por su salario. Los únicos violentos son los patronos y su gobierno que nos matan de hambre. ¡Todos con los trabajadores de ATE! ¡Si tocan a uno nos tocan a todos! ¡El derecho de los esclavos a rebelarse no es delito, es justicia! ¡Trabajo y salario digno para todos!

ZONA NORTE

30 DE SEPTIEMBRE DE 2013

Primeras conclusiones de las elecciones en la fábrica Kromberg

Las elecciones se llevaron a cabo en medio de un clima de matonaje y aprietes contra los trabajadores

¡ABAJO EL FRAUDE DE LA BUROCRACIA DEL SINDICATO DEL PLÁSTICO Y EL MINISTERIO DE TRABAJO!

Para torcerle el brazo a la patronal negrera que nos explota todos los días y derrotar a la burocracia sindical

¡Hay que poner en pie un cuerpo de delegados revocables y rotativos por sector!

¡Que sea el que realmente nos represente y que se transforme en un verdadero comité de lucha!

¡Las obreras nos organizamos como queremos! ¡Abajo la Ley de Asociaciones Sindicales!

¡Abajo los cuerpos orgánicos y podridos estatutos de los sindicatos estatizados! ¡Fuera las manos del estado y la patronal de nuestras organizaciones!

El 18 de septiembre se realizaron elecciones a Comisión Interna de la fábrica Kromberg, ubicada en el parque industrial de Pilar. Con fraude y con patotas caminando por las líneas de producción aterrorizando a los compañeros, la Lista Blanca de la burocracia del plástico ganó con 357 votos, la Lista Lila (dirigida por el PTS) sacó 251 y la Celeste de la CTA obtuvo 53.

La burocracia y sus matones estuvieron toda una semana amenazando a compañeros "planteando" con que si no votaban por la Lista Blanca "serían despedidos". Para enfrentar este acoso era necesario que la Lista Lila denunciara esta situación y llamara a todas las organizaciones obreras combativas de la zona para organizar un piquete y echar a la burocracia y sus matones de la fábrica. Pero lamentablemente el PTS (integrante del FIT) se llamó a silencio y subordinó al activismo a los cuerpos orgánicos y estatutos del sindicato, permitiendo que se llevaran adelante las elecciones en medio de un clima de terror.

Desde Democracia Obrera hemos planteado para estas elecciones que "El voto a la Lista Lila es un paso adelante por derrotar a la burocracia, puesto que sirve para reagrupar a los que luchamos. Pero esto no es suficiente. La única forma de triunfar es conquistar la unidad de todos los sectores, de los efectivos, los contratados, los trabajadores en negro y tercerizados. A la hora de darnos nuestro recibo de sueldo miserable y maltratarnos, la



Corte de ruta de las trabajadoras de Kromberg

patronal no distingue entre las listas ni afiliaciones, ni colores políticos, por eso antes y después de las elecciones, y gane quien gane, nuestra pelea debe ser por poner todas nuestras energías para recuperar la unidad de la fábrica, para torcerle el brazo a la patronal negrera que nos explota todos los días. Para ello hay que poner en pie ¡Un cuerpo de delegados revocables y rotativos por sector! ¡Que sea el que realmente nos represente y que se transforme en un verdadero comité de lucha!"

Pero desgraciadamente, esto no ocurrió. Las obreras de Kromberg no llegaban en las mejores condiciones a estas elecciones. La lucha, llevada en julio y agosto, por la reincorporación de 12 compañeras despedidas y el pase a convenio del SMATA fue derrotada. Ya que, luego de un mes de paro, la burocracia aprovechándose del desgaste provocado por el paso del tiempo y de la irresolución del conflicto, logró separar a la base de la vanguardia. Mientras la dirección del PTS llevaba a 60 obreras a cortar el ingreso a la fábrica, política que contribuyó a que la vanguardia se despegara de la base y que fue totalmente impotente para impedir que la patronal con un descomunal dispositivo policial haga entrar a más de 400 obreras a trabajar.

En la Zona Norte del Gran Buenos Aires se habían realizado varios "Encuentros" con centenares de delegados de más de 30 comisiones internas que son dirigidas o influenciadas por corrientes de izquierda, como el FIT que sacó un millón de votos. Esas fuerzas no fueron puestas al servicio de conquistar una **Coordinadora de Trabajadores en Lucha de la Zona Norte** y que todas las fábricas paren una hora, como propusieron los obreros del frigorífico Paty: para no dejar solas a las obreras de Kromberg e impedir la derrota de la lucha.

Con la fábrica produciendo con normalidad, y con la vanguardia

duramente golpeada, dos opciones se le presentaron al activismo: o peleaban por volver a conquistar la unidad de sus filas, uniéndose a los efectivos con los contratados y votando en asamblea un cuerpo de delegados rotativos y revocables por sector para imponer la independencia de su organización respecto de la burocracia. O profundizaban su división y serían sometidas a los estatutos y cuerpos orgánicos de la burocracia y sus urnas. Lamentablemente, se eligió el camino más difícil. El PTS se negó a llamar a luchar por poner en pie un cuerpo de delegados por sector elegido mediante asambleas de base, y llamó a derrotar a la burocracia mediante el voto. Lo que se demostró como una misión imposible.

Ahora el PTS, luego de avalar el proceso electoral, y con el activismo desmoralizado, llama a impugnar las elecciones ante el... ¡Ministerio de Trabajo que planificó la derrota de la lucha, el fraude electoral y la perpetuidad en sus cargos de los burócratas del sindicato del plástico!

El PTS dice que la burocracia: "hizo votar a más de 150 personas entre personal jerárquico, administrativos, jefes y personal eventual de menos de 6 meses de antigüedad, a quienes hicieron votar bajo extorsión de que si no ganaba la lista Blanca quedarían despedidos. Esto está prohibido por la Ley de Asociaciones Sindicales precisamente para impedir estas maniobras." (La Verdad Obrera 540). Así demuestran que estuvieron en contra de que voten los trabajadores eventuales y contratados. Pero compañeros ¿hacer a un lado a los contratados, tercerizados y trabajadores "eventuales" o negro, no es la política que siempre aplica la burocracia para dividirnos? Si.

Desde Democracia Obrera afirmamos que **la Ley de Asociaciones Sindicales fue dictada por la patronal para regimentar las organizaciones obreras, y transformar a los sindicatos en organizaciones del estado y a la burocracia en la policía interna del**

movimiento obrero, bancada con los millonarios descuentos compulsivos sobre el salario obrero que esta misma ley reglamenta. NO impide "ninguna maniobra de la burocracia". Porque es la Ley que deja por fuera de toda elección y derecho sindical a los trabajadores que tienen menos de 6 meses en las fábricas (o están contratados, tercerizados o en negro), es decir al sector que representa al 80% del movimiento obrero.

Los trabajadores contratados o "eventuales" al igual que los efectivos, son esclavos asalariados que llevan en sus espaldas las mismas marcas del látigo del capital. Para la burocracia sindical, que representa a las capas altas y aristocráticas de los obreros sindicalizados, este sector de trabajadores solo existe cuando puede sacarle rédito para sus negocios. Desgraciadamente, la dirección del PTS con su política termina a los pies de la burocracia.

Los trabajadores "eventuales" no votaron por la Lila, porque el PTS no luchó por unir a los efectivos y los contratados, a los que estuvieron en el piquete con los que no estuvieron, y garantizar así la unidad de toda la fábrica. **Se trataba de levantar el pase a planta permanente de los contratados y que sean ellos los que primero voten y elijan a sus representantes. Si esta hubiese sido la política, todos los contratados hubieran votado por la Lila y de esta forma se rompía la "maniobra de la burocracia". Así, peleando por las demandas de las capas más explotadas de nuestra clase, se defiende y se lucha por los intereses del conjunto del movimiento obrero, y no apoyados en la Ley de Asociaciones Sindicales que defiende los intereses de la burocracia.**

Ahora para volver a ponerse de pie y recuperar confianza en nuestras propias fuerzas, hay que organizarse y luchar por conquistar un **cuerpo de delegados que represente a todos los sectores de la planta y conquistar la democracia obrera.** Este es el camino para conquistar la **reincorporación de todos los despedidos y el pase a planta permanente de los contratados y el convenio SMATA para todos!**

Para que las obreras de Kromberg no queden nunca más solas: ¡Desde todas las fábricas del Parque Industrial de Pilar y de la Zona Norte, donde hay decenas de Comisiones Internas combativas, pongamos en pie una coordinadora de lucha para que con asambleas, piquetes y paros ayudemos a las compañeras a derrotar a la burocracia e imponer todas sus demandas!

CORRESPONSAL DE DEMOCRACIA OBRERA

LEA ARTICULO COMPLETO EN LA PÁGINA WEB
WWW.DEMOCRACIAOBRERA.ORG

CÓRDOBA Suspenden a 2.000 trabajadores y amenazan con cierres de turnos en varias fábricas

**¡ABAJO EL ACUERDO DE DE LA SOTA, DRAGÚN Y LAS AUTOMOTRICES DEL MERCOSUR EN CONTRA DE LOS TRABAJADORES!
¡POR UN FRENTE DE LUCHA DE LOS TRABAJADORES DE LA VOLKSWAGEN, RENAULT, CARGO, FIAT, JUNTO A LOS TRABAJADORES JUDICIALES, ESTATALES Y DE LA SALUD!**

¡Hay que parar el ataque de las transnacionales! ¡Hay que conquistar la unidad de la clase obrera de Córdoba!

Ya suspendieron a 2.000 compañeros en la industria automotriz. Hablan de que hay otros 4.000 puestos de trabajo en riesgo en las autopartistas. GESTAMP y Matricería Austral, también suspenden trabajadores. Todo con la excusa de la devaluación del Real brasileño, cuando las automotrices del MERCOSUR vienen haciendo fabulosos negocios.

En el 2012 la Volkswagen ganó 28 mil millones de dólares. Renault 8 mil millones. FIAT 1 mil millones. Y la Ford 6 mil millones. Mienten que están en crisis porque en realidad quieren es pasarnos el plan que le impusieron a los obreros norteamericanos. Estados Unidos en 2005, las automotrices explotaban a 925.700 obreros, y en 2013 con solamente 647.600 compañeros producen un 40% más. La GM y la Chrysler cerraron 27 fábricas y con un

30% menos de obreros, producen un 40% más. Este es el plan que quieren pasarnos en Córdoba y en todo el MERCOSUR. ¿Dicen que están en crisis? Entonces que abran todos los libros de contabilidad, los obreros vamos a demostrar ante el pueblo que estas transnacionales se la llevan en pala.

No hay más tiempo que perder. Hay que frenar los despidos y las suspensiones. Los trabajadores judiciales, estatales y de la salud ya están en pie de lucha. Ellos son nuestros mejores aliados. Ahora desde todas las Listas opositoras a la burocracia, como la Lista 2 de Volkswagen, las organizaciones obreras y centros de estudiantes combativos: hay que conquistar un Frente de Lucha y avanzar en imponer el Paro Provincial por todas nuestras demandas.



Trabajadores de la Volkswagen, Córdoba

Que el FIT ponga todas sus fuerzas, su banca parlamentaria, sus spot televisivos, su campaña electoral y las organizaciones que influencia al servicio de esta pelea.

¡Para enfrentar a las transnacionales y sus gobiernos lacayos, hay que derrotar a la burocracia y volver a

transitar el camino del "clasismo de los '70", del "Cordobazo" y el SITRAC-SITRAM!

LEA ARTICULO COMPLETO EN LA PÁGINA WEB WWW.DEMOCRACIAOBRERA.ORG

CHUBUT

ÚLTIMO MOMENTO

¡LOS DOCENTES DE COMODORO Y RADA TILLY NO ACEPTAMOS EL ACTA DE RENDICIÓN IMPUESTA POR EL GOBIERNO! ¡TODAS LAS SECCIONALES DE OPOSICIÓN DEBEN IR AL PARO YA Y A COORDINARSE DE INMEDIATO!

Hoy por la tarde en asamblea general rechazamos por mayoría, de 100 mandatos a 1 el acta de rendición propuesta por el gobierno. ¡Más de 1500 docentes seguimos en lucha y no nos sometemos a las trampas que quiere imponer este gobierno represor y hambreador!

¡Basta de burócratas que entregan nuestro salario, boicotean nuestra lucha y son cómplices de la represión del gobierno! Los compañeros de la lista Lila ganaron el sindicato en la provincia en las últimas elecciones de ATECh el 10/10/13 producto de la lucha. ¡No

hay tiempo que perder, tomemos lo que es nuestro y expulsemos a la burocracia de la Verde que quiere imponer el fraude electoral! ¡Los compañeros de la Lila tienen la autoridad ganada para convocar de todas las ciudades y regionales para que se envíen delegados rotativos con mandato para conquistar un Plenario de Delegados y organizar el Paro Provincial! ¡Conquistemos un Frente de Lucha con los estatales, salud, judiciales y demás sectores que están peleando! ¡Basta de pelear divididos! Que el SUTEBA-Matanza, junto a los demás SUTEBA's opositores, y ATEN, ADOSAC, SUTEF,

etc. se levanten junto a los docentes de Chubut, convocando a un Congreso Nacional Docente, con delegados mandatados por la base, para preparar y organizar un Nuevo Maestrazo en todo el país. La Multicolor-Lila, tienen que llamar al PARO YA, allí donde dirigen, y convocar a asambleas, plenarios, zonales, etc., para impulsar la lucha por salario igual a la canasta familiar, pago de salarios adeudados, por la obra social, el 82% móvil, etc., que son las demandas de todo el movimiento obrero. ¡No hay tiempo que perder! ¡Este es el camino para conquistar un Maestrazo Nacional!

15/10/13

¡VIVA LA HUELGA DOCENTE DE CHUBUT!

**¡LOS DOCENTES EN LUCHA CON LA LILA-MULTICOLOR GANAMOS LAS ELECCIONES PROVINCIALES!
¡HAY QUE EVITAR EL FRAUDE QUE NOS QUIERE IMPONER LA BUROCRACIA Y CONQUISTAR UN PLAN DE LUCHA PROVINCIAL!**

¡CUSTODIEMOS LAS URNAS PARA EVITAR EL FRAUDE, NO PODEMOS DEJAR EN MANOS DEL GOBIERNO Y SUS AGENTES COMO LA POLICIA SU "CUSTODIA"!

¡TODOS A RAWSON A DEFENDER EL TRIUNFO CONQUISTADO PARA EXTENDER EL MÉTODO DE LUCHA DE COMODORO Y RADA TILLY EN TODA LA PROVINCIA!

¡CONQUISTEMOS UN CUERPO DE DELEGADOS ROTATIVO CON MANDATO DE BASE QUE ASUMA LA DIRECCIÓN DEL SINDICATO DE TODA LA PROVINCIA Y CONQUISTAR LA VERDADERA DEMOCRACIA SINDICAL! ¡HAY QUE ROMPER EL AISLAMIENTO YA!

¡COMO LO MARCARON LOS COMPAÑEROS DE TIERRA DEL FUEGO, QUE CONQUISTARON UN 42% DE AUMENTO, UNIÉNDOSE CON LOS METALÚRGI-

COS, CAMIONEROS, TEXTILES Y DEMÁS TRABAJADORES!

¡CONQUISTEMOS UN FRENTE DE LUCHA CON LOS ESTATALES, SALUD, FILETEROS Y LOS PETROLEROS DEL GOLFO SAN JORGE Y TODA LA PROVINCIA!

¡HAY QUE IMPEDIR QUE EL FISCAL ANTI OBRERO BLAS MESSA EVANS PROCESE A LOS QUE ESTAMOS LUCHANDO!

POR ESO HAY QUE PELEAR POR LA LIBERTAD INCONDICIONAL DE LOS OBREROS DE LAS HERAS QUE EL 12/12 CORREN PELIGRO DE SER CONDENADOS A CADENA PERPETUA POR PELEAR CONTRA EL IMPUESTO AL SALARIO Y LA PRECARIZACIÓN LABORAL. HAY QUE PELEAR POR EL DESPROCESAMIENTO DE LOS 204 COMPAÑEROS DE CERRO DRAGÓN, LOS 40 DOCENTES Y CAMIONEROS DE TIERRA DEL FUEGO, LA DIRECCIÓN DE ATEN QUE ESTA PROCESADA POR LA JUSTICIA DE LA CHEVRON Y LOS MAS DE 6.500 COMPAÑEROS PERSEGUIDOS EN TODO EL PAÍS.

¡LA DIRECCIÓN DE LA ATECH TIENE QUE PONER YA MISMO LA PLATA DE NUESTROS APORTES PARA EL FONDO DE HUELGA PARA QUE ESTÉN AL SERVICIO DE LA LUCHA!

¡QUE DESDE LA LILA-MULTICOLOR DE CHUBUT SE HAGA UN LLAMADO DE EMERGENCIA A LAS SECCIONALES QUE ELLOS DIRIGEN O INFLUENCIAN COMO LOS COMPAÑEROS DE ADOSAC (SANTA CRUZ), ATEN (NEUQUEN), SUTEF (TIERRA DEL FUEGO), LOS 11 SUTEBAS, ETC. PARA ROMPER EL AISLAMIENTO Y PELEAR POR TODAS NUESTRAS DEMANDAS EN TODO EL PAÍS!

AGRUPACIÓN DOCENTE CLASISTA DE BASE – ADHERENTE A DEMOCRACIA OBRERA

Huelgas metalúrgicas en el ABC, la lucha por la educación y la salud siguen recorriendo el país, la lucha por vivienda, por tierra para el campesino y por condiciones dignas de vida, la lucha contra las privatizaciones, siguen siendo el motor de los combates en Brasil, que se desarrollan a pesar y en contra de las direcciones que entregan nuestras conquistas en las mesas de negociación con los explotadores

1 DE OCTUBRE DE 2013

¡Las acciones revolucionarias de junio siguen vivas! ¡VIVA EL COMBATE DE LA CLASE OBRERA BRASILEÑA!

¡ES PRECISO LUCHAR POR EL TRABAJO Y EL SALARIO DIGNO PARA TODOS, SALUD Y EDUCACIÓN GRATUITA Y DE CALIDAD PARA LOS TRABAJADORES Y SUS FAMILIAS, VIVIENDA DIGNA Y BOLETO GRATUITO PARA TODOS LOS EXPLOTADOS DE BRASIL Y TIERRA PARA LOS CAMPESINOS POBRES!

¡Los obreros de Scania mostraron el camino que toda la clase obrera debe seguir!

Votando por la huelga en asamblea de base junto con los tercerizados de la fábrica y rechazando la propuesta patronal de rebaja salarial y despidos

Eso debe generalizarse por la Mercedes, GM, Ford y todas las montadoras, por los Profesores y Bancarios, por los trabajadores de los Correos y de los Aeropuertos, y por los Petroleros, que están enfrentando las privatizaciones y el ataque antiobrero del gobierno de Dilma.

¡Abajo todos los acuerdos firmados entre la burocracia y la patronal que entregaron nuestro trabajo, nuestro salario, nuestra salud, nuestra educación y nuestra dignidad en las mesas de negociación!

¡ESAS DIRECCIONES NO NOS REPRESENTAN!



Obreros de Scania

¡Hay que romper el acuerdo firmado por la CSP-Conlutas en la GM de San José dos Campos y todos los acuerdos firmados por la CUT, Força Sindical y todas las centrales sindicales que garantizaron los lucros de los patronos sobre la miseria de los trabajadores!

¡Hay que organizar una gran lucha en todo el país contra los explotadores, el gobierno anti-obrero de Dilma y este régimen putrefacto!

¡ES EL MOMENTO DE PREPARAR Y CONQUISTAR LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA!
¡FUERA EL IMPERIALISMO! ¡APLASTEMOS LAS TRANSNACIONALES!



Facsimi del Boletín "Lucha por la Base" N°1

Los millones de jóvenes y explotados que ganaron las calles, y las huelgas como la de los obreros de la Scania, demostraron que la disposición a la lucha de los trabajadores tiende a superar de lejos a la de sus dirigentes. Los obreros de la Scania del ABC paulista, votaron la huelga en asamblea general en la fábrica y unificaron la lucha con los tercerizados, inclusive superando las direcciones sindicales que durante los últimos años entregaron las conquistas obreras en las mesas de negociación con los patronos. ¡ESTE ES EL

CAMINO PARA PREPARAR UNA GRAN LUCHA EN TODO EL PAÍS!

La crisis económica comienza a golpear duramente a los trabajadores y explotados de Brasil. Las transnacionales y la patronal esclavista, garantizado por el gobierno lacayo de Dilma-Temer (PT-PMDB), y sostenidos en los acuerdos con la burocracia sindical pelega, precisan mantener sus ganancias, para eso deben redoblar el ataque contra los trabajadores ¡NO PODEMOS PERMITIRLO!

Los explotadores quieren imponer condiciones esclavistas de producción como en China (en producción de maquila), avanzar en el Proyecto de Ley de tercerización (PL-4330) y en las privatizaciones, en cuanto avanzan en destruir completamente la salud y la educación de las familias obreras y mantienen a la gran mayoría de los explotados hacinados en favelas, sufriendo el terror de la militarización. Por otro lado las grandes constructoras continúan haciendo millonarios negocios con la construcción de estadios e infraestructura para la Copa del Mundo de 2014 y las Olimpíadas de 2016.

O sea, que sobre el hambre, la miseria y represión de los trabajadores y los explotados del país, quieren garantizar el pago de la fraudulenta deuda externa para *Wall Street*, y garantizar las ganancias multimillonarias de las transnacionales que saquean y superexplotan el país como son las automotrices, las transnacionales del agronegocio, las petroleras y mineras que se llevan los recursos naturales de Brasil y toda América Latina. Los obreros de la Scania, como los de la GM de San Caetano, los Profesores Municipales de Río, los Petroleros y por la juventud combativa en las calles, chocan directamente contra este régimen infame del Pacto Social.

Este régimen es sostenido y garantizado por las direcciones de la burocracia y de la aristocracia obrera que dirigen las centrales sindicales, y también por la izquierda reformista y renegados del trotskismo (PSTU, LER-Qi, PSOL, PCO, etc.), todos centralizados en el Foro Social Mundial, que sometieron nuestras demandas a los patrones y al gobierno lacayo de Dilma-Temer.

Así, estas direcciones demostraron no ser la dirección que el proletariado brasilero precisa y se merece para triunfar. Es que ya comienza a quedar claro que la demora en unificar todas las demandas, tomando como punto de partida el combate que desarrollaron los



Marcha de docentes y estudiantes por las calles de Brasil

obreros de la Scania, ya dejaron sus consecuencias. Después de que los obreros de la Scania rechazaron el acuerdo propuesto por la patronal esclavista y comenzaron a garantizar la democracia obrera en la fábrica, todas las centrales sindicales los dejaron aislados de todas las montadoras del ABC. Así la patronal de la Scania ya avanzó en despedir 120 trabajadores, también avanzan los despidos en la GM de San Caetano y de San José, en la Mercedes Benz y en la mayo-

ría de las automotrices y metalúrgicas. Por eso estas direcciones ¡NO NOS REPRESENTAN!

Se torna urgente la auto organización del movimiento obrero y los explotados de Brasil como en los años '70

¡QUE EL ESTADO Y LA PATRONAL SAQUEN SUS MANOS DE LAS ORGANIZACIONES OBRERAS! ABAJO LAS NEGOCIACIONES EN EL MINISTERIO DE TRABAJO ESCLAVISTA! ¡LOS TRABAJADORES NOS ORGANIZAMOS COMO QUEREMOS!

Para no quedar aislados fábrica a fábrica y región por región, y para unificar las demandas de todos los trabajadores, hay que conquistar ya los organismos de lucha de la base obrera, para conquistar una lucha unificada a nivel nacional, porque el ataque es uno solo contra todos los trabajadores y explotados de Brasil. ¡BASTA DE LUCHAR DIVIDIDOS!

Asambleas generales en todas las fábricas para votar las demandas de la base.

¡Delegados de base con mandato revocable, votados en asamblea, para centralizar las filas obreras y conquistar los Comités de Fábrica por la base, centralizados a nivel local, estadual y nacionalmente!

¡BASTA DE DESPEDIR TRABAJADORES! ¡REINCORPORACIÓN INMEDIATA DE TODOS LOS DESPEDIDOS! ABAJO LA TERCERIZACIÓN!

La CSP-Conlutas (dirigido por el PSTU-LIT) ahora dice que es preciso "unificar las campañas salariales en el ABC". Pero para que sean unificadas las demandas de todas las fábricas, para luchar verdaderamente por el salario y por el trabajo digno para todos, hay que romper los acuerdos firmados con la patronal en todas las automotrices del país, comenzando por el acuerdo firmado por la CSP-Conlutas en la GM de San José dos Campos. Justamente porque la CSP-Conlutas, y todas las centrales sindicales se niegan a enfrentar y descono-

El 7 de octubre los combativos Profesores Municipales, que llevan más de 50 días de huelga en defensa de la educación pública y por mejores condiciones laborales, junto a la juventud y los explotados de Río de Janeiro ganan las calles.

09-10-2013

¡No abandonemos las calles! ¡CONQUISTEMOS YA UN COMITÉ DE LUCHA NACIONAL!

El lunes los Profesores Municipales de Río de Janeiro llamaron a los trabajadores y a la juventud a movilizarse por las calles de la ciudad en defensa de la educación pública, por el salario, por mejores condiciones de trabajo y para enfrentar al prefecto antiobrero y represor Paes y contra el gobernador, el asesino Cabral (PMDB).

Al grito de "¡Fuera Paes! ¡Fuera Cabral!", más de 50 mil trabajadores y jóvenes de la ciudad acudieron al llamado de los profesores, que ya llevan más de 50 días de huelga. Como no se veía desde las acciones revolucionarias de junio, nuevamente el centro de la escena política lo toman los trabajadores y la juventud luchando por sus demandas. El gobierno de Cabral-Paes nuevamente respondió con una feroz represión contra los trabajadores y los jóvenes que se movilizaban por las calles céntricas de Río de Janeiro.

En el centro de San Pablo, el mismo lunes 7 de octubre, más de mil trabajadores, jóvenes combativos y organizaciones obreras, se movilizaron en solidaridad a los profesores de Río de Janeiro. En San Pablo también los manifestantes fueron dispersados con una feroz represión por parte de la policía asesina, comandadas por el gobernador Alckmin (PSDB) y el prefecto Haddad (PT).

El martes 8, también en defensa de la educación pública, por el salario y por condiciones dignas de trabajo, fueron a la huelga los Profesores Municipales de Goiânia, ellos se movilizaron a la Cámara Municipal, exigiendo que los vereadores (concejales) votasen por todas sus demandas, cuestión que acabó con la ocupación por parte de los profesores municipales de la cámara, en la que se mantienen hasta el día de hoy.

También, en Natal, en Maranhão, en Pará, en Bahía y

en todo el Norte y Nordeste del país, y también en San Pablo y Río de Janeiro, los explotados exigen salud gratuita y de calidad y vivienda digna.

Estas luchas que se desarrollan a lo largo y ancho del país, por responsabilidad de las direcciones de las centrales sindicales que durante años entregaron nuestras conquistas en las mesas de negociación, dejando a la gran mayoría de los trabajadores por fuera de sus demandas y de sus sindicatos, impiden que la lucha se centralice y triunfe. Por eso: **¡ESTAS DIRECCIONES NO NOS REPRESENTAN! ¡Abajo todos los acuerdos de la burocracia con la patronal que entregaron nuestras conquistas en la mesa de negociación con la patronal! ¡Fuera las manos de la patronal y el estado de los sindicatos y de todas nuestras organizaciones de lucha! ¡Los trabajadores nos organizamos como queremos!**

Esta lucha no acabó, el próximo 14 de Octubre se realizarán nuevas acciones tanto en Río de Janeiro como en San Pablo, y también amenaza con extenderse a otros centros del país llamando a poner **millones en las calles por la educación.**

¡BASTA DE LUCHAR DIVIDIDOS!

¡BASTA DE REPRESIÓN CONTRA LOS TRABAJADORES!

¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS JÓVENES DEL BLACK BLOC Y A TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS!

¡DESPROCESAMIENTO DE TODOS LOS LUCHADORES!

cer los acuerdos firmados, por eso, la patronal avanza en imponer despidos, reducción salarial y aumento de la jornada laboral en todas las categorías.

Es que, siguiendo el camino de los obreros de la Scania, enfrentando los acuerdos firmados en la GM y todas las automotrices y con la autoorganización en Comités de Fábrica, de desocupados, de estudiantes combativos, de campesinos pobres y comités de abastecimiento, se podrá enfrentar el ataque del gobierno de Dilma, de los patrones esclavistas y de las transnacionales imperialistas, y abrir el camino para conquistar la **Huelga General Revolucionaria e imponer el conjunto de las demandas de los explotados en un pliego único de reclamos.**

La CSP-Conlutas, si realmente quiere luchar por la unificación, debe romper ya los acuerdos firmados con la GM y debe llamar con urgencia a poner en pie Comités de Obreros, de Estudiantes, de Campesinos pobres y de todas las masas en lucha.

¡HAY QUE PONER EN PIE EL PODER DE LOS EXPLOTADOS!

Hay que refundar al movimiento obrero de abajo para arriba **¡Basta de "Orden y Progreso" para los monopolios y la patronal esclavista y de miseria para los trabajadores!** ¡Que vuelvan los Comités de Fábrica, comités de lucha, comités de abastecimientos, comités de desocupados, comandos de huelga y sus piquetes de convencimiento!

Congreso de emergencia de la CSP-Conlutas de delegados de base de todo el movimiento obrero, junto a comités de desocupados y tercerizados, obreros agrícolas, estudiantes combativos, campesinos sin tierra, y comités de abastecimiento.

¡Por una negociación salarial única a nivel nacional que incluya la lucha por el trabajo para todos reduciendo la jornada de trabajo, por el salario al nivel del costo de vida, la salud y la educación gratuita y de calidad para los trabajadores y sus familias, boleto gratuito, la vivienda digna y la tierra para los campesinos pobres! ¡Por un verdadero comando de huelga centralizado a nivel local, estadual y nacionalmente! **¡Por comités de fábrica como en la década del 70, que impongan la democracia obrera en todas las empresas!**

En estas campañas salariales debemos **imponer que sean los patrones y el estado quienes garanticen de sus cajas y bolsillos el salario digno al nivel del costo de vida, trabajo para todos, salud, educación, vivienda y boleto gratuito para los obreros y sus familias.** ¡Que todas las organizaciones obreras incluyan esta demandas en la lucha de las campañas salariales!

Si la patronal dice que no tiene dinero: **¡Apertura de los libros de contabilidad! ¡Queremos saber con claridad,**

donde fue el dinero que arrancaron de nuestro sudor! Porque así demostraremos que sobra dinero, y quien se lo lleva son los monopolios que saquean el país.

Para impedir que se impongan las privatizaciones del Correo, de los Aeropuertos y de la Petrobras, y para impedir que se imponga un plano de despidos masivos y producción esclavista: **¡Hay que atacar la propiedad de los capitalistas! ¡Hay que expropiar sin pago y sobre control obrero todas las fábricas que cierren, suspendan o despidan trabajadores! ¡Hay que nacionalizar sin pago y poner bajo**

control de los trabajadores el Correo, los Aeropuertos, la Petrobras y todos los recursos naturales del país! ¡Fuera el imperialismo! ¡Aplastemos a las transnacionales!

Hay que expropiar todos los latifundios e industrias alimenticias sin pago y bajo control de los trabajadores, para conquistar el alimento para todos los explotados y la tierra para los campesinos pobres. **¡Basta de que en el país que es el principal productor de alimentos del mundo, la clase obrera y los explotados mueran de hambre!**

Hay que poner en pie un movimiento de los comités revolucionarios por la base de obreros, estudiantes combativos y campesinos pobres, para dar esta lucha.

¡LA LIBERACIÓN DE LOS TRABAJADORES SERÁ OBRA DE LOS TRABAJADORES MISMOS!

COMITÉ REVOLUCIONARIO OBRERO Y JUVENIL POR LA AUTOORGANIZACIÓN

ADHERIDO AL COLECTIVO POR LA REFUNDACIÓN DE LA IV INTERNACIONAL

El 17 de octubre, los petroleros preparan una huelga nacional en defensa del salario, del trabajo digno y contra la privatización de la Petrobras.

07-10-2013

¡Viva la lucha de los petroleros!

¡Fuera las manos del imperialismo de nuestro petróleo y de todos los recursos naturales de la nación!

¡Basta de saqueo imperialista! ¡Hay que aplastar a las transnacionales!

¡La lucha de los petroleros contra el saqueo, contra la privatización y por el salario digno es la lucha de todo el movimiento obrero y de las masas explotadas de Brasil!

¡Comité de Lucha Nacional YA!

¡ES EL MOMENTO DE PREPARAR Y CONQUISTAR LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA!

Los obreros petroleros realizaron diversas medidas de protesta contra la privatización de la Petrobras el 3 de octubre en todo el país, cuando la patronal conmemoraba 60 años de la empresa, que ahora avanza en la entrega de todo nuestro petróleo para el imperialismo. El gobierno de Dilma no hace más que profundizar la entrega de la nación y de los recursos naturales al imperialismo, de la misma forma que lo hacen los gobiernos "bolivarianos", lacayos de Obama, como Morales en Bolivia, Cristina Kirchner en Argentina, Maduro en Venezuela o Correa en Ecuador. Es que el gobierno de Dilma pretende entregar las reservas del Pré-Sal, que solo en el área de Libra significan más de R\$ 3 billones, y que el gobierno venderá por R\$15 mil millones.

Los combates en curso de la clase obrera y los explotados, como continuidad de las acciones revolucionarias de junio, amenazan con volver conmover al país. Todas estas luchas, enfrentan directamente y desenmascaran el plan antiobrero del gobierno de Dilma-Temer (PT-PMDB), de entrega de la nación al imperialismo y enfrentan directamente el ataque de las transnacionales y de la patronal esclavista. **¡Basta de luchar divididos!**

Los petroleros preparan una huelga nacional para el 17 de octubre; los metalúrgicos están entrando en huelgas por planta y se mantienen en estado latente y de asamblea; los profesores de Río continúan con la huelga después de sufrir represión y persecución por parte del gobierno



Obreros petroleros de Brasil

de los asesinos Cabral y Paes los trabajadores de los Correos y los Bancarios continúan la huelga en las campañas salariales; los estudiantes y la juventud combativa también salen a la calle, con los estudiantes de la USP, y ahora de la UNICAMP, ocupando las rectorías contra los planes de ataque a la educación y por la democratización de las universidades; y los campesinos pobres continúan ocupando y paralizando las rutas por el derecho a la tierra, sacada por los terratenientes y por las transnacionales del agronegocio.

¡Para conquistar el 17 de octubre una jornada nacional de lucha, con paros y acciones en las calles, hay que unificar las filas obreras! ¡Hay que conquistar un pliego único de reclamos con el conjunto de las demandas de los explotados! **¡Comité de Lucha Nacional YA!**

¡Que la CSP-Conlutas, la Intersindical y todos los sindicatos combativos, llamen con urgencia a conquistar asambleas en todas las fábricas, en todos los establecimien-

tos, en las universidades y en las escuelas, y en todos los barrios obreros y favelas de Brasil, para votar delegados de base con mandato revocable. Que llamen a conquistar un Congreso de Emergencia de Obreros, Estudiantes combativos y Campesinos pobres a nivel nacional para parar el ataque de los capitalistas y del gobierno antiobrero de Dilma-Temer!

¡Renacionalización sin pago y bajo control obrero de la Petrobras, de la Vale, de lo Correos, de los Puertos y de los Aeropuertos!

¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las transnacionales que saquean el país! ¡Hay que expropiar sin pago y poner bajo control obrero todas las fábricas que cierren, suspendan o despidan trabajadores!

¡Expropiación sin pago y bajo control de los comités obreros y de campesinos pobres de todos los latifundios y de las transnacionales del Agronegocio!

Viene de contratapa

Inglaterra, donde no reconocían sus acciones como legítimas y sólo se dedicaron a llamarlos “vándalos”.

Son corrientes pacifistas, que abandonaron a su suerte a los obreros que se amontonan en las favelas militarizadas, llamando a democratizar a la policía y apoyando las “huelgas” de estos perros guardianes de los explotadores. Su posición respecto al estado y su aparato represivo los muestra tal cual son.

Es por eso que se chocan de frente con los jóvenes que odian a la policía y que no reconocen a las direcciones de los sindicatos, ni mucho menos a las corrientes de izquierda que se agazapan en la USP, no los reconocen porque su programa **NO REPRESENTA NI A LA JUVENTUD OBRERA, NI LOS INTERESES DE LOS EXPLOTADOS.** Ellos se han colocado como correa de transmisión de los intereses de la pequeñoburguesía en las universidades y de la aristocracia y la burocracia de los sindicatos que agrupa solo al 5% de la clase obrera.

Por ello en las fábricas firman acuerdos de despidos, reducción salarial y aumento de la jornada de trabajo como lo hizo la CSP-Conlutas (avalada por toda la izquierda reformista) en la GM de San José, bajo la excusa de que “era lo único posible, porque los trabajadores no tienen conciencia”, es por eso que Zé María (Presidente del PSTU) sigue denigrando públicamente a los jóvenes del

Black Bloc, diciéndoles que ellos generan la represión y, de la misma forma que toda la pequeño burguesía, sale públicamente a decir “*Basta de Black Bloc*”, una verdadera vergüenza. Así demuestran que no tienen ninguna intención de organizar a los sectores más explotados del proletariado: la juventud obrera que hoy combate en las calles; de la que el Black Bloc es uno de sus componentes.

Una nueva generación de la clase obrera comienza a combatir en Brasil

Sólo bajo las banderas de la IV Internacional no serán llevadas a nuevas frustraciones y catástrofes ¡SÓLO LA IV INTERNACIONAL REPRESENTA LOS INTERESES DE LOS EXPLOTADOS!

Desde el Comité Revolucionario Obrero y Juvenil por la Autoorganización, decimos junto a la juventud explotada y las nuevas generaciones que combaten en las calles: estas direcciones ¡NO NOS REPRESENTAN! Ellos no son la revolución, son la reforma.

Es por eso que luchamos por unificar las filas obreras y juveniles, para que las organizaciones de lucha rompan con el Estado y la patronal, para ponerle el pie en el pecho al gobierno y a todos los explotadores; ellos quieren que se mantengan las luchas separadas sector por sector para

que sean derrotadas. Nosotros luchamos por enfrentar la represión y liberar a todos los presos políticos, poniendo en pie Comités de autodefensa en cada fábrica, barrio y escuela; ellos impulsan acciones pacifistas en las calles y envenenan la conciencia de los trabajadores diciendo que la policía asesina puede democratizarse y que estos represores a cuenta de los explotadores son trabajadores. Nosotros luchamos por la unidad obrero-estudiantil en comités de lucha centralizados como en los '70, para conquistar la huelga general revolucionaria, abrir la revolución y derrotar al gobierno, al régimen y destruir al estado burgués; ellos quieren que sigamos luchando separados, garantizando el “Orden y Progreso” de la patronal y de las transnacionales sobre la miseria de los explotados.

Es justamente contra las direcciones reformistas que las nuevas generaciones de la clase obrera se rebelan. Ellos comienzan a distinguir en estas direcciones a los responsables de inspirar el miedo y la docilidad de los oprimidos a los opresores, a los que durante años ahogaron el espíritu de protesta y de rebeldía, y a los que remplazaron la voluntad de las masas por la de sus jefes, la persuasión por la coacción y el análisis de la realidad por la demagogia y la falsificación.

La juventud obrera, que hoy es la protagonista de los combates históricos contra los capitalistas en Brasil, con su grito de “Ellos no nos representan” no hacen más que desenmascarar a las corrientes de la

izquierda reformista, que han prostituido al marxismo, y los comienza a mostrar tal cual son: **enemigos mortales de la revolución proletaria.**

Es por eso que sólo el programa de la IV Internacional representa los intereses de los explotados y marca el camino para vencer. La IV Internacional se esfuerza en inspirar a la juventud confianza en sus propias fuerzas, en su entusiasmo y en su espíritu ofensivo, con los cuales se asegurarán los primeros triunfos. Las organizaciones oportunistas concentran sus intereses en las capas superiores de la clase obrera y, en consecuencia, ignoran tanto a la juventud explotada como a las mujeres trabajadoras. Por eso, es que la garantía de victoria de los actuales y próximos combates sigue estando bajo las limpias banderas de la IV Internacional, que debe ser refundada. Por eso llamamos a la juventud obrera, a la mujer trabajadora, a la juventud organizada en el Black Bloc, a dar juntos este combate, para no dejar piedra sobre piedra del capitalismo putrefacto, enfrentando decididamente a todas las direcciones que actúan como enfermeros de este sistema pestilente. **¡Paso a la juventud! ¡Paso a la mujer trabajadora!**

COMITÉ REVOLUCIONARIO OBRERO Y JUVENIL POR LA AUTOORGANIZACIÓN ADHERENTE DE LA FLTI-COLECTIVO POR LA IV INTERNACIONAL

**¡ESTADO ASESINO!
¡BASTA DE PERSEGUIR, REPRIMIR,
ENCARCELAR Y ASESINAR A LOS
TRABAJADORES Y A LOS LUCHADORES
OBREROS Y POPULARES!**

**¡Libertad inmediata a los jóvenes de Black Bloc!
¡Desprocesamiento inmediato de todos los luchadores
obreros y populares!**

El ataque y la persecución contra los trabajadores y la juventud explotada y contra las organizaciones de vanguardia como el Black Bloc, se ha intensificado en la medida en que avanzan las luchas contra el ataque de los capitalistas en todo el país.

La patronal y su estado asesino militarizaron los morros y favelas, avanzaron en masacrar y torturar, con su policía asesina, a los trabajadores de las favelas como sucedió con Amarildo en la Rocinha, como sucedió con los 10 obreros muertos en junio en Nueva Holanda y como sucedió con centenares de obreros en Río de Janeiro y en todo el país, mientras deja el camino libre para que los pistoleros fascistas asesinen constantemente a los campesinos pobres.

Ahora, para profundizar el ataque contra la clase obrera y contra la juventud combativa, la patronal ha rescatado la Ley 12.850 que, como en la dictadura militar, determina que: “*La reunión de cuatro o más individuos, formal o informalmente, por cualquier medio, para la práctica criminal, sea señalado como organización criminal, pudiendo (los integrantes) recibir hasta ocho años de prisión*” (<http://noticias.r7.com>, 09-10-2013).

Y es con esta Ley contra “*organizaciones criminales*” que se está llevando adelante un ataque preciso

sobre los jóvenes organizados en “Black Bloc”. Bajo la cobertura de esta Ley ya fueron allanados 13 domicilios de miembros del Black Bloc (de un total de 17 órdenes), en total fueron detenidos 18 miembros del Black Bloc e interrogados; fueron incautadas sus computadoras, celulares, etc.; después de eso fueron liberados y quedaron con proceso judicial, existiendo la posibilidad de ir presos.

No podemos permitir semejante atropello por parte de este estado asesino, de los políticos patronales y de su justicia contrarrevolucionaria. Las organizaciones obreras, los sindicatos y todas las organizaciones de lucha en todo el país y a nivel mundial deben poner como primera demanda la lucha por: **¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS MIEMBROS DEL BLACK BLOC Y DE TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS DE BRASIL Y DEL MUNDO! ¡DESPROCESAMIENTO DE TODOS LOS LUCHADORES!** La CSP-Conlutas, la ANEL, la UNE, los sindicatos combativos afiliados a la CUT, a la FS, y todas las organizaciones de lucha de la juventud y de los trabajadores, deben tomar ya esta resolución, sin la cual será imposible luchar seriamente por ninguna de las demandas de los trabajadores y los explotados. ¡Si tocan a uno, tocan a todos!

¡No podemos luchar con rehenes en las cárceles



de la burguesía! ¡No podemos luchar con obreros y jóvenes perseguidos y procesados por la justicia de los explotadores! En la lucha por el salario, por el trabajo, por la salud, por la educación, por la vivienda y por todas nuestras demandas, debe tener una posición especial la lucha contra la represión y la persecución a los luchadores, la lucha por la libertad de todos los presos políticos y la lucha por el desprocesamiento de los luchadores obreros y populares.

Por eso, y para terminar con la represión, hay que poner en pie, en cada lucha, en cada fábrica, establecimiento, escuela y facultad y en cada barrio obrero **Comités de autodefensa** para defenderse de la represión policial, verdaderos perros guardianes de la burguesía.

¡Disolución de todas las policías! ¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos y represores de los trabajadores y el pueblo pobre!

¡LA REBELIÓN Y EL LEVANTAMIENTO DE LOS ESCLAVOS NO ES DELITO, ES JUSTICIA!

En momentos en que las transnacionales precisan avanzar en un ataque feroz sobre los explotados, las direcciones de la izquierda reformista se desenmascaran a cada paso como corrientes de la pequeñoburguesía y de la aristocracia obrera.

Con las protestas de Profesores en San Pablo y Río

PROFUNDIZA SU INGRESO AL COMBATE LA JUVENTUD OBRERA

La dirección de izquierda del movimiento estudiantil universitario, sometida durante años al régimen infame del PT y su Universidad elitista, ya no puede contener, ni menos dirigir, a millones de jóvenes que entran al combate.

El grito de lucha de juventud combativa:

“¡No somos hijos de la burguesía! ¡Ustedes no nos representan!”

La protesta unificada de San Pablo y Río de Janeiro del 15 de octubre, impulsada por la lucha de los Profesores Municipales de Río y por la juventud explotada de la cual el Black Bloc es una expresión —que en Río concentró más de 10 mil personas en las calles y que en SP concentró alrededor de 2 mil— terminó con una represión feroz. En Río la policía detuvo a más de 200 jóvenes en su mayoría del Black Bloc, varios fueron liberados al día siguiente, pero 58 fueron trasladados a distintos presidios, 20 de ellos eran menores de edad, por lo que fueron transferidos a correccionales y “abrigos”. En San Pablo fueron más de 50 los detenidos, liberados al día siguiente.

En la manifestación de San Pablo, la izquierda reformista que está impulsando una política democrático burguesa en la USP (Universidad de San Pablo), bajo el manto de “democratización” quiso encabezar la marcha y poner al frente de esta una bandera que decía “*Los que derrumbamos las tarifas, vamos a derrumbar al Rey*” (haciendo referencia al Rector, “Reitor” en portugués, NdeR). Esta bandera fue hecha por el Centro de Estudiantes de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias Humanas (FFLCH) de la USP, que está bajo la dirección del PSTU y del PSOL en una lista unificada que se llama “Juntos”. La juventud obrera y los Black Bloc estaban totalmente en contra de que sea esa bandera la que encabezara, donde la izquierda quería apropiarse de las acciones de junio (de las cuales habían sido expulsados al grito de “ustedes no nos representan”) y diciendo que desde la USP se derrotó el aumento del transporte, lo que para nada es así.

Toda la izquierda reformista (PSTU, PSOL, LER, MNN, PCO, Praxis, Espaço Socialista, etc.) y también el PT y el PCdoB (estos últimos centralizados en la Unión Nacional de Estudiantes, UNE), impulsan una política de “elección directa al rector”, algunos pintándose más de “rojo” levantando la consigna de “gobierno tripartito” sin decir cómo se conquista y planteando esto como una acción sólo para la USP, aislada, sin llamar a la unidad obrero-estudiantil, sin luchar por unificar las filas obreras, sin derrumbar a la burocracia, sin acciones revolucionarias para enfrentar el ataque de los capitalistas, como plantean la LER o el PCO, por ejemplo.



Represión contra la juventud en Brasil

Estas corrientes quisieron imponer que la marcha del 15 de octubre se dirigiese a la USP y no al Palacio de los Bandeirantes (Casa de Gobierno del Estado de San Pablo) como estaba definido, otros llamaron a movilizarse a la avenida Paulista, o sea bien lejos de las instituciones de gobierno.

Los jóvenes explotados que estaban presentes y el Black Bloc, después de prepararse para marchar, tomaron la cabecera de la marcha. Antes de que se comience con la movilización toda la izquierda hizo una sentada en la calle y comenzaron a levantar solo las demandas de la USP al grito de “*democracia ya*”. La indignación de los jóvenes secundarios y la juventud obrera comenzó a recorrer toda la marcha. “*Pensábamos que esta marcha era por una cuestión colectiva*”, “*nosotros no tenemos acceso a la USP*”, “*ustedes sólo gritan y ante el primer gas salen todos corriendo*”, “*son todos hijos de la burguesía*”, y todo tipo de insultos contra la izquierda se gritaban en la marcha, que estaba paralizada para ver quién la encabezaba.

Era claro que la juventud obrera planteaba una política de luchar por todas las demandas en curso, junto a los trabajadores de todo el país, por la libertad de los presos y contra la represión, por eso combatimos junto a ellos. Ellos no tenían ninguna intención de pelear por la cabecera de la marcha, inclusive estaban dispuestos a ocupar los laterales de la movilización, como les “proponía” la izquierda, pero se percataron rápidamente que en los laterales de las marchas es por donde se mueve la policía y que desde el comienzo los marcaba e intentaba identificar para después cazarlos.

La marcha comenzó a andar, hizo cuatro cuadras y la izquierda rompió la marcha al medio y dobló en la esquina, en una clara política de desviarla hasta la USP y de separarse del Black Bloc y la juventud explotada. Igualmente los jóvenes se adelantaron y volvieron a tomar la cabecera de la marcha. Esto complicó muchísimo más las cosas, algunos burócratas de la juventud del PSTU comenzaron a insultar a los jóvenes del Black Bloc y comenzaron algunos forcejeos. Ahí, junto a la gran mayoría de los jóvenes explotados y del Black Bloc, les gritábamos: “*Juntos y UNE que se vayan a la mierda*”, “*pacifismo es para la iglesia de Cristo*” y “*policía no es peón, es perro guardián del patrón*”.

Esta respuesta es la que sale de las profundidades de las masas explotadas que durante décadas fueron olvidadas y traicionadas por la izquierda sostenedora del PT y la aristocracia obrera de Brasil.

¿Cómo la juventud obrera que por millones entran al combate y son los que obligaron a retroceder (aunque más no sea 20 ctvs) el precio del transporte, no se va a sublevar y enfrentar a las direcciones que la dejaron postergada durante décadas?

Esta izquierda reformista de la Conlutas, del PSTU y PSOL, no le puede imponer sus decisiones a la juventud trabajadora y a millones de obreros esclavos que entran a la lucha. Es que se trata de la misma izquierda que apoyaba las “huelgas” de la Policía asesina de la juventud obrera en las favelas y barrios proletarios. Entonces ¿de que se queja esa izquierda reformista cuando la juventud obrera no les deja encabezar sus movilizaciones y su lucha?

La marcha ya estaba totalmente tensada, hasta que en un momento un dirigente del PSTU empujó a un joven del Black Bloc. Ahí ya comenzó un forcejeo

mayor entre el Black Bloc y la izquierda pequeñoburguesa, por lo que la juventud obrera presente en la marcha les decía “*ahora van a ver lo que nos representa*” y comenzaron a rebolearle bolsas de basura y los hicieron retroceder.

La marcha no había avanzado más de 15 cuadras, y ya estaba totalmente dividida. Así, aprovechando la división de la marcha, la policía comenzó a reprimir duramente y comenzó la cacería de la juventud obrera que estaba en la marcha, los únicos que quedaron resistiendo la represión fue el Black Bloc, jóvenes obreros y estudiantes secundarios y nosotros, pero ya la marcha estaba toda dividida y sólo se podía retroceder. Cuando los manifestantes comenzamos a replegarnos y a concentrarnos nuevamente, toda la izquierda comenzó a subirse a los colectivos que iban en dirección a la USP. Acabaron con la marcha.

Fue flagrante la política traidora de la izquierda reformista que, como el PSTU, el PSOL y demás, terminaron con la marcha en menos de media hora ya que estaban todos juntos queriendo que la marcha se desviase a la USP.

Las corrientes de la izquierda reformista no defienden los intereses de la clase obrera y de la juventud explotada ¡PASO A LA JUVENTUD OBRERA!

Lo que determinó la política del PSOL y el PSTU, y de toda la izquierda reformista, es que ellos no reconocen ningún método de lucha que no sea dentro de los marcos de los estatutos de la burocracia sindical y del Ministerio de Trabajo. Son parlamentaristas en los parlamentos, son sindicalistas en los sindicatos. No reconocen a los jóvenes obreros que no están en los sindicatos, no reconocen la lucha política, ni la acción de revuelta, ni la lucha extraparlamentaria. **Ellos no hacen más que plantear una posición típica de las corrientes de la aristocracia obrera y de la pequeña burguesía, y actúan con la juventud explotada y los jóvenes organizados en el Black Bloc de la misma forma que actuaron los partidos socialimperialistas contra los jóvenes de las cités francesas, o contra los jóvenes de**